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(Il Sole 24 Ore Radiocor Plus) - Milano, 09 gen - 'Vedremo che piega

prendera' la vicenda Mps, dove tutti noi lavoreremo affinche' rimanga

autonoma, quali decisioni prenderanno rispetto a Mps il governo, l'Unione

europea, la Banca centrale europea'. Lo ha dichiarato il segretario generale

della Fabi, Lando Maria Sileoni, aprendo il 128esimo consiglio nazionale

dell'organizzazione. 'Noi saremo sempre li' sul pezzo, non lasceremo

indietro nessuno, state tranquilli, e il barile sara' raschiato fino in fondo',

ha aggiunto. Sileoni ha poi notato che 'l'eventuale mancata nascita del

terzo gruppo prevederebbe automaticamente un Monte dei Paschi di Siena

autonomo nel tempo' e che 'per centrare questo obiettivo la proroga di uno

o due anni alla Bce va chiesta ora e il governo deve essere consapevole che

ogni giorno che passa senza trovare una soluzione non risolve il

problema'. 'Se l'attuale gestione del Monte dei Paschi ha decisamente

contribuito al risanamento della banca, il suo amministratore delegato,

insieme al Mef, dovrebbe esporsi un po' di piu' verso la stessa Unione

europea, indicando chiaramente, con la preventiva condivisione della Bce,

dove vogliono portare effettivamente il Monte: se mantenerla una grossa

banca macroregionale come e' ora e con quali risorse economiche farlo

oppure se partecipare alla nascita di un terzo grande gruppo', ha rimarcato

Sileoni.

Ppa-

(RADIOCOR) 09-01-24 15:03:41 (0414) 3 NNNN

Le ultime da Radiocor

Mps: Sileoni, lavoreremo perche'
sia autonoma, chiedere subito
proroga a Ue

Radiocor

9 gennaio 2024

### Tim: Saccone (Cgil), bene coinvolgimento di Poste ma si poteva fare di piu' -
INTERVISTA

9 gennaio, 18:13

BTp: Tesoro, nuovo titolo a 7anni collocato per 10 mld, tasso al 3,54% (RCO)
9 gennaio, 17:56

Borsa: Milano zavorrata dai bancari (-0,5%), Pirelli vola col riassetto
9 gennaio, 17:40

Vedi tutte
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In evidenza Criptovalute Spread BTP-Bund FTSE-MIB Petrolio Abbonati Accedi
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I NOSTRI
VIDEO

Recuperare il
rapporto umano con
i clienti



Mes, l'Ue non
demorde e spera che
"Roma lo ratifichi"



E' boom del
"compra ora, paghi
dopo" ma rischio
debito

Banche, il nuovo contratto alla prova di
digitale, aggregazioni e occupazione
Nei prossimi giorni al via le assemblee dei lavoratori che dovranno approvare
l’accordo Abi-sindacati dello scorso novembre. Al 128° Consiglio nazionale della
Fabi i dubbi sulla nascita del terzo gruppo

di Cristina Casadei

Servizio Lavoro

9 gennaio 2024



Accordo sul contratto dei bancari, aumento di 435 euro

I punti chiave

Il contratto come cantiere aperto

La banca digitale

... e il risiko bancario

Ascolta la versione audio dell'articolo

5' di lettura
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Le ultime di

Loading...

Internet nello spazio, scoppia lo
scontro sulle regole: Musk e Bezos
contro tutti
di Alessandro Longo

Intelligenza artificiale, ora
anche Apple è pronta a
scendere in pista
di Biagio Simonetta

Lavoro, un cambio di passo
necessario per i giovani parte
dalle donne con figli piccoli
di Alessandro Rosina

   Economia Lavoro

In evidenza Criptovalute Spread BTP-Bund FTSE-MIB Petrolio Abbonati Accedi
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L’applicazione del nuovo contratto collettivo nazionale dei bancari siglato

da Abi e dai sindacati (Fabi, First, Fisac, Uilca e Unisin) è partita lo scorso

dicembre con la prima tranche di aumento di 250 euro, dei 435 euro medi,

e gli arretrati. La corsa finale del negoziato ha consentito alle aziende di

avere i tempi tecnici per fare avere entro il 2023 la parte più consistente

dell’aumento, ma restano comunque una serie di passaggi da completare.

Il primo è sicuramente rappresentato dalle assemblee che partiranno nei

prossimi giorni, il secondo dall’applicazione concreta che questo contratto

avrà nei gruppi bancari. Dopo il 128° Consiglio nazionale della Fabi, in

corso a Milano con la partecipazione dei vertici Abi e dei capi delle risorse

umane dei principali gruppi, nelle aziende e sui territori si apriranno le

consultazioni dei 270mila bancari a cui questo rinnovo ha restituito una

forte identità e anche un maggiore potere contrattuale. Questo anche grazi

all’elevata partecipazione dei lavoratori e all’alto tasso di

sindacalizzazione che supera, in media, il 70%.

Il contratto come cantiere aperto

I tempi dei rinnovi dei contratti, che oscillano sempre tra i 3 e i 4 anni - il

penultimo era stato firmato a fine 2019 ed era scaduto a fine 2022, ma il

rinnovo è arrivato a novembre del 2023 - appaiono ormai troppo lunghi

rispetto alla velocità con cui si verificano i cambiamenti tecnologici e

sociali che nell’arco di 3 o 4 anni oggi portano a vere e proprie mutazioni

genetiche nelle organizzazioni. Proprio per questo appare sempre più

importante da un lato l’osmosi che si riesce a creare tra il primo e il

secondo livello di contrattazione, dall’altro la continuità negoziale. È

proprio con questo spirito che è stato rafforzato il ruolo della cabina di

regia nazionale che è stata creata nel 2019 e che adesso estende il suo

raggio d’azione alla banca digitale e diventa il luogo di confronto

permanente fra Abi e sindacati sull’innovazione tecnologica, la

digitalizzazione, le nuove mansioni e le figure professionali.

Loading...
Pubblicità
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La banca digitale

La banca digitale su cui i grandi gruppi hanno progetti e investimenti già

avviati, si pensi a Isybank di Intesa Sanpaolo o alla più recente Buddy R-

Evolution di UniCredit che rappresenta l’evoluzione della Buddybank,

avviata nel 2018, rappresenta un tema molto importante per

l’organizzazione del lavoro nel settore. Ed è proprio questo uno dei temi

su cui i sindacati sorveglieranno di più nell’applicazione del nuovo

contratto all’interno dei gruppi.

La questione occupazionale ...

Per ora il nostro Paese sembra essersi risparmiato l’ondata di tagli che nel

2023 ha investito il credito a livello globale portando a oltre 60mila tagli

nelle 20 maggiori banche anglosassoni di cui la metà negli Stati Uniti,

secondo quanto emerso da un’inchiesta del Financial times. Il modello

prevalente di banca commerciale ha conquistato utili molto elevati e i

piani e le riorganizzazioni si sono mantenuti nell’ambito del patto non

scritto secondo cui ogni due uscite deve esserci un’assunzione. Dopo che

in passato il settore ha pagato un prezzo molto importante in termini

occupazionali (i bancari sono passati dai 343mila del 2009 ai 270mila di

oggi) oggi c’è maggior equilibrio. Ma questo non basta, se è vero, come

sostiene il segretario generale della Fabi, Lando Maria Sileoni, che dai

piani degli ultimi 8 anni mancano all’appello ancora 2.500 assunzioni e

quindi in prospettiva, per riequilibrare l’occupazione, per ogni uscita

dovrà esserci un’assunzione.

... e il risiko bancario

Il contratto dei bancari ha una durata poco più che triennale e nell’arco del

triennio il tema che agita maggiormente il sindacato è sicuramente il

risiko bancario, dove già quest’anno potrebbe essere chiaro quale piega

prenderà la vicenda di Mps su cui ci sono scadenze importanti. In

un’intervista al Sole24Ore del 31 dicembre, il ministro dell’Economia

Giancarlo Giorgetti ha spiegato che «l’uscita del Tesoro è già cominciata,

con successo, e abbiamo dimostrato che facciamo le operazioni necessarie

non perché ce lo dice qualcuno, ma quando è il momento migliore

nell’ottica dell’interesse generale. Continueremo a fare allo stesso modo,

senza ridurci alla vendita al primo offerente». I rumors che si susseguono

da mesi su possibili aspiranti alle nozze con Mps sembrano però lontani

Sottoscrivi anche tu
il Manifesto

EDUCAZIONE
FINANZIARIA

Scopri di più

L’andamento dei
listini, le storie
societarie del
momento e i
protagonisti
dell’attualità
finanziaria
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dal concretizzarsi, ma a questo proposito Giorgetti ha spiegato che «per

varie ragioni ora la Cenerentola Mps è molto più ambita, e sono convinto

che nel 2024 possa concretizzarsi una soluzione in grado di ridefinire il

sistema bancario in un’ottica policentrica».

La nascita del terzo gruppo

La nascita del terzo gruppo per la Fabi rappresenta però un rischio. «Nel

giro di poco tempo - sostiene Sileoni - schiaccerebbe inevitabilmente

ancora di più le piccole banche che nel medio termine rischierebbero

davvero grosso, proprio perché, in silenzio e senza squilli di trombe, la

Bce ha in mente una precisa strategia: quella di arrivare alla diminuzione

dei grandi gruppi bancari, spingendo il più possibile verso ulteriori

aggregazioni. Lo fa per due motivi: per limitare i rischi sull’erogazione del

credito e per aumentare ancora di più il proprio potere decisionale già

straripante. La classe politica europea non è oggi e non sarà mai domani

nelle condizioni di dissentire ed intervenire. La finanza per ancora troppo

tempo avrà la meglio sulla politica». Secondo Sileoni «l’eventuale mancata

nascita del terzo gruppo prevederebbe automaticamente un Monte dei

Paschi di Siena autonomo nel tempo. Per centrare questo obiettivo la

proroga di uno o due anni alla Bce va chiesta ora e il governo deve essere

consapevole che ogni giorno che passa senza trovare una soluzione non

risolve il problema. Se l’attuale gestione del Monte dei Paschi ha

decisamente contribuito al risanamento della banca, il suo amministratore

delegato, insieme al Mef, dovrebbe esporsi un po’ di più verso la stessa

Unione europea, indicando chiaramente, con la preventiva condivisione

della Bce, dove vogliono portare effettivamente il Monte: se mantenerla

una grossa banca macroregionale come è ora e con quali risorse

economiche farlo oppure se partecipare alla nascita di un terzo grande

gruppo». Non manca anche la preoccupazione per il tema occupazionale

dato che in passato le aggregazioni e i vari salvataggi che ci sono stati nel

credito sono stati accompagnati dall’uscita di molte decine di migliaia di

lavoratori, sempre in maniera socialmente sostenibile, attraverso

l’ammortizzatore sociale di settore, il Fondo di solidarietà. 

Le modifiche alla bilateralità

Il nuovo contratto dei bancari è entrato nel merito di innumerevoli temi:

da quelli salariali, fino all’orario, all’inclusione e alla violenza di genere. E

anche quelli occupazionali, con lo spirito però di creare una rinnovata

attrattività per la categoria e di favorire il ricambio generazionale e le

assunzioni dei giovani. Fatto il contratto (e approvato dai lavoratori)

bisognerà però scrivere l’articolato e avviare gli incontri tecnici, anche in

sede ministeriale per poter apportare le modifiche agli strumenti della

bilateralità che lo compongono, secondo quanto concordato dalle parti:

l’accordo dello scorso novembre ha infatti stabilito una maggiore sinergia

tra il Fondo per l’occupazione (Foc) e il Fondo di solidarietà in chiave di

ricambio generazionale. Sono state infatti ampliate le possibilità di ricorso

al Foc, da parte delle banche, con l’obiettivo di favorire ancora di più

nuovo lavoro nel settore e di far crescere l’occupazione al Sud. In

ILSOLE24ORE.COM 9-GEN-2024
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Loading...

generale, passa da 2.500 euro a 3.500 euro annui l’importo che il Foc

riconosce alle banche che assumono: giovani fino a 36 anni (il limite era

32 anni), persone con disabilità, disoccupati di lungo periodo, lavoratori in

mobilità, cassaintegrati. Inoltre, ai lavoratori in servizio che accettano la

riduzione dell’orario di lavoro, compensata con assunzioni, verrà pagato,

per un massimo di 36 mesi, un importo pari al 25% della differenza di

retribuzione. Il Foc, inoltre, agevolerà ulteriormente le assunzioni nelle

regioni del Mezzogiorno grazie a un aumento dell’importo annuo, erogato

in favore delle banche, che sale da 3.500 euro a 4.500 euro più ulteriori

1.000 euro se la sede di lavoro coincide con la provincia di residenza.

ARGOMENTI banca Banca Monte dei Paschi Intesa Sanpaolo Unicredit

Il Sole 24 Ore

Loading...

Riproduzione riservata ©
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loading...
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(LaPresse) Il nuovo contratto delle lavoratrici e dei lavoratori bancari, la tutela

delle donne, i tassi d’interesse, il lavoro e il ruolo della rappresentanza,

l’intelligenza artificiale nella società e nella finanza. Sono solo alcuni dei temi

protagonisti del 128mo Consiglio nazionale della Fabi (Federazione autonoma

bancari Italiani), una quattro giorni di lavori dal 9 al 12 gennaio. Nel giorno di

Fabi, al 128mo Consiglio nazionale con
Sileoni: focus su nuovo contratto e banca
digitale

Italia

09 gennaio 2024

loading...
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apertura, il monologo di Stefano Massini dedicato alle donne e, a seguire, la

relazione introduttiva del segretario generale della Fabi, Lando Maria Sileoni, con

un focus sulla situazione del settore bancario italiano. L’evento agli East End

Studios di Milano, di fronte a una platea di più di 2mila persone. Il titolo del 128mo

Consiglio nazionale della Fabi è "Nothing about us, without us, is for us: contratto

2023", la scritta disegnata su un muro nella città di Belfast che simboleggia

l’autonomia irlandese. "Nulla che riguarda noi, senza di noi, è per noi" è il

significato del titolo scelto per questo nuovo appuntamento, con la partecipazione

dei rappresentanti dell’Abi, dei vertici di Federcasse e dei responsabili delle

relazioni industriali dei maggiori gruppi bancari del Paese, e di personalità della

politica e della cultura. "Riuniamo al 128mo Consiglio nazionale della Fabi i nostri

circa 2mila dirigenti sindacali sparsi nel territorio italiano per la condivisione del

nuovo contratto nazionale innovativo e importante soprattutto dal punto di vista

economico", ha spiegato Sileoni. Ora il contratto, che ha portato fra i risultati un

aumento da 435 euro medi, dovrà essere gestito nei gruppi bancari, in un settore

in continuo cambiamento e si dovranno grstire le assemblee dei lavoratori. Fra i

temi di attualità, gli aspetti legati al digitale nel mondo dell’organizzazione del

lavoro, quindi anche la banca digitale e una sana gestione dello Smart working. La

Fabi - ha aggiunto il segretario generale Sileoni - "da anni si è aperta alla società

civile tutelando anche la clientela". Le parole chiave sono "senso di appartenenza,

la gestione delle assemblee in modo capillare, no deroghe al contratto nazionale e

un settore in cui è bene che ci sia la competizione fra banche, ma non una

competizione di cui facciano le spese i lavoratori".

Riproduzione riservata ©
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   ACCEDIABBONATI

Banche: Sileoni (Fabi), 'con Messina
nessuna strategia, solo reciproco
rispetto'
Martedì 9 Gennaio 2024, 15:28









Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Con il ceo di Intesa
Sanpaolo, Carlo Messina, in questi anni ho costruito
un rapporto di reciproco e concreto rispetto, anche
se non sono mancati talvolta momenti di
incomprensione. Con lui mi incontrai, in un momento
di tranquillità, all interno dell occhio del ciclone, pochi
secondi dopo che la sua banca aveva preso le
distanze da Abi. In tre minuti, dico tre minuti,
condividemmo un principio elementare: gli stipendi
sono fermi da troppo tempo e la rivendicazione di 435
euro medi dei sindacati rappresentava, anche per lui,
la cifra giusta per recuperare un potere d acquisto
delle retribuzioni, logorate da inflazione e incertezze
economiche varie. E aggiunse: 'Se in Abi, non si
dovesse raggiungere un intesa, io comunque ai miei
dipendenti erogherò l importo da voi richiesto'. Tutto
qui, nient altro, nessuna narrazione, nessuna
strategia, nessuna prevaricazione, nessuna
dietrologia". Così il segretario generale Fabi, Lando
Maria Sileoni, intervenendo al 128esimo congresso
Consiglio nazionale della Fabi, in corso a Milano.

Portogallo, guasto al motore:
pilota aereo rinuncia
all'atterraggio

adv

adv
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   ACCEDIABBONATI

Banche: Sileoni (Fabi), 'da Intesa
comportamento esemplare'
Martedì 9 Gennaio 2024, 15:29









Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Il risultato più
importante che abbiamo raggiunto nella trattativa
per il rinnovo contrattuale è l'aver riconquistato la
fiducia di chi ha sempre creduto in noi anche nei
momenti più difficili e meno comprensibili". In questo
senso, "il comportamento della delegazione di Intesa
Sanpaolo è stato esemplare perché sono riusciti a
distinguere posizioni personali rispetto ad argomenti
da affrontare nelle trattative. Hanno lavorato con
grande serietà e onestà intellettuale". Così il segretario
generale Fabi, Lando Maria Sileoni, intervenendo al
128esimo congresso Consiglio nazionale della Fabi, in
corso a Milano.

Per Sileoni, i meriti delle organizzazioni sindacali sono
stati principalmente due: "l aver creato, dopo tanto
tempo, all interno e all esterno del settore una
'capacità emozionale' nettamente superiore a quella
delle banche, coinvolgendo lavoratori e vertici delle
banche a gestire insieme una fase di cambiamento
come quello che il settore sta attraversando,
cercando di trarne insieme il massimo profitto; e il
secondo merito è il più importante di tutti: siamo
riusciti a rimanere concentrati solo sugli interessi
collettivi da raggiungere e non sulle singole esigenze e
posizioni di sigla".

Portogallo, guasto al motore:
pilota aereo rinuncia
all'atterraggio

adv

adv

Clicca qui sotto per andare all'articolo originale
Link:  https://www.ilmessaggero.it/ultimissime_adn/banche_sileoni_fabi_da_intesa_comportamento_esemplare-20240109152936.html
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   ACCEDIABBONATI

Banche: Sileoni (Fabi), 'rinnovo
contrattuale tra più difficili, senza Intesa
più complicato'
Martedì 9 Gennaio 2024, 15:39









Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Le trattative non sono
state una passeggiata, anzi credo che per i motivi più
diversi sia stato uno dei rinnovi contrattuali più difficile
e complessi degli ultimi venti anni. È bene chiarire
questo aspetto perché nel risultato finale c è il merito
di tutte le organizzazioni sindacali, anche se poi sono
stato l unico ad ammettere che senza la presa di
posizione di Intesa Sanpaolo tutto sarebbe stato più
complicato". Così il segretario generale Fabi, Lando
Maria Sileoni, intervenendo al 128esimo congresso
Consiglio nazionale della Fabi, in corso a Milano.

Portogallo, guasto al motore:
pilota aereo rinuncia
all'atterraggio

adv

adv

Clicca qui sotto per andare all'articolo originale
Link:  https://www.ilmessaggero.it/ultimissime_adn/banche_sileoni_fabi_rinnovo_contrattuale_tra_piu_difficili_senza_intesa_piu_complicato-20240109153905.html
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Banche: Sileoni (Fabi), 'con Messina
nessuna strategia, solo reciproco
rispetto'

09 gennaio 2024

Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Con il ceo di Intesa
Sanpaolo, Carlo Messina, in questi anni ho costruito un
rapporto di reciproco e concreto rispetto, anche se non
sono mancati talvolta momenti di incomprensione. Con lui
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annida il "mistero"
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mi incontrai, in un momento di tranquillità, all'interno
dell'occhio del ciclone, pochi secondi dopo che la sua
banca aveva preso le distanze da Abi. In tre minuti, dico tre
minuti, condividemmo un principio elementare: gli stipendi
sono fermi da troppo tempo e la rivendicazione di 435 euro
medi dei sindacati rappresentava, anche per lui, la cifra
giusta per recuperare un potere d'acquisto delle
retribuzioni, logorate da inflazione e incertezze economiche
varie. E aggiunse: 'Se in Abi, non si dovesse raggiungere
un'intesa, io comunque ai miei dipendenti erogherò
l'importo da voi richiesto'. Tutto qui, nient'altro, nessuna
narrazione, nessuna strategia, nessuna prevaricazione,
nessuna dietrologia". Così il segretario generale Fabi,
Lando Maria Sileoni, intervenendo al 128esimo congresso
Consiglio nazionale della Fabi, in corso a Milano.

In evidenza
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Banche: Sileoni (Fabi), 'da Intesa
comportamento esemplare'

09 gennaio 2024

Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Il risultato più importante che
abbiamo raggiunto nella trattativa per il rinnovo contrattuale
è l'aver riconquistato la fiducia di chi ha sempre creduto in
noi anche nei momenti più difficili e meno comprensibili". In
questo senso, "il comportamento della delegazione di
Intesa Sanpaolo è stato esemplare perché sono riusciti a
distinguere posizioni personali rispetto ad argomenti da
affrontare nelle trattative. Hanno lavorato con grande serietà
e onestà intellettuale". Così il segretario generale Fabi,
Lando Maria Sileoni, intervenendo al 128esimo congresso
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Consiglio nazionale della Fabi, in corso a Milano.

Per Sileoni, i meriti delle organizzazioni sindacali sono stati
principalmente due: "l'aver creato, dopo tanto tempo,
all'interno e all'esterno del settore una 'capacità
emozionale' nettamente superiore a quella delle banche,
coinvolgendo lavoratori e vertici delle banche a gestire
insieme una fase di cambiamento come quello che il
settore sta attraversando, cercando di trarne insieme il
massimo profitto; e il secondo merito è il più importante di
tutti: siamo riusciti a rimanere concentrati solo sugli interessi
collettivi da raggiungere e non sulle singole esigenze e
posizioni di sigla".

In evidenza

"Su questo eri in ferie?": Materazzi
fa impazzire gli interisti, basta una
foto | Guarda
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Banche: Sileoni (Fabi), 'mai deroghe a
contratto, no a infinocchiamenti vari'

09 gennaio 2024

Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Il nuovo contratto, nella parte
normativa, dovrà essere applicato nei gruppi e nelle singole
banche; se sbaglieremo nelle scelte o se percorreremo
strade diverse da quelle percorse fino ad oggi,
manderemo in fumo buona parte del lavoro fatto. Questo
dovete e dobbiamo sempre tenerlo bene in mente, perché
alcune banche ci proveranno sicuramente". Così il
segretario generale Fabi, Lando Maria Sileoni,
intervenendo al 128esimo congresso Consiglio nazionale
della Fabi, in corso a Milano.
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Sileoni lancia poi un invito: "Scrivete su un bigliettino
adesivo, come spesso faccio io, e attaccatelo sul cruscotto
della vostra autovettura. Lo potrete così leggere facilmente
ogni giorno mentre vi recate al lavoro: 'No a deroghe al
contratto nazionale e soprattutto no a infinocchiamenti vari'.
Vedrete: così diventerà tutto più semplice".

In questa trattativa, sottolinea poi il segretario generale
della Fabi, "siamo riusciti a risolvere anche la vicenda dei
fringe benefit, avendo mosso e interessato sull'argomento,
mezzo mondo: politici, sottosegretari, ministri. E cosa ci ha
insegnato questa situazione? Che di fronte a delle
ingiustizie, nel nostro Paese, se non si interviene con
energia e determinazione, l'ingiustizia rimane tale e spesso
purtroppo non sono sufficienti neanche la determinazione e
l'energia".

In evidenza

"Su questo eri in ferie?": Materazzi
fa impazzire gli interisti, basta una
foto | Guarda

Libero Video

LIBEROQUOTIDIANO.IT 9-GEN-2024
Visitatori unici giornalieri: 184.055 - fonte: SimilarWeb

AR
TI

C
O

LO
 N

O
N

 C
ED

IB
IL

E 
AD

 A
LT

R
I A

D
 U

SO
 E

SC
LU

SI
VO

 D
EL

 C
LI

EN
TE

 C
H

E 
LO

 R
IC

EV
E 

- 6
64

0

WEB 17



art

 a  

 HOME /  ADNKRONOS

Banche: Sileoni (Fabi), 'rinnovo
contrattuale tra più difficili, senza Intesa
più complicato'

09 gennaio 2024

Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Le trattative non sono state
una passeggiata, anzi credo che per i motivi più diversi sia
stato uno dei rinnovi contrattuali più difficile e complessi
degli ultimi venti anni. È bene chiarire questo aspetto
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perché nel risultato finale c'è il merito di tutte le
organizzazioni sindacali, anche se poi sono stato l'unico ad
ammettere che senza la presa di posizione di Intesa
Sanpaolo tutto sarebbe stato più complicato". Così il
segretario generale Fabi, Lando Maria Sileoni,
intervenendo al 128esimo congresso Consiglio nazionale
della Fabi, in corso a Milano.

In evidenza

NEL MIRINO

"Subito la mozione di revoca":
M5s-Fatto Quotidiano, attacco a
tenaglia contro Sgarbi

SDENG

"Su questo eri in ferie?": Materazzi
fa impazzire gli interisti, basta una
foto | Guarda
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Fabi, Sileoni: confronto su banche digitali,
fattore umano è fondamentale

Pubblicato il 09/01/2024
Ultima modifica il 09/01/2024 alle ore 15:16

TELEBORSA

"Le contrattazioni dei sindacati con le
banche sono state in salita nei primi
mesi e in discesa negli ultimi mesi,
quando le banche hanno capito che
Intesa Sanpaolo faceva sul serio e la
disponibi l ità iniziale di  Intesa si
sarebbe poi concretizzata, quindi
passando dalle parole ai fatti abbiamo

ottenuto un contratto per merito nostro e con il contributo importante del
primo gruppo bancario in Italia". Lo ha detto a Teleborsa il segretario
generale della Fabi, Lando Maria Sileoni, a margine del 128° Consiglio
nazionale della Federazione Autonoma Bancari Italiani.

Saranno tanti i temi che verranno affrontati durante i quattro giorni di
evento, dal nuovo contratto delle lavoratrici e dei lavoratori bancari ai tassi
d'interesse e la politica monetaria, dal ruolo della rappresentanza
all'intelligenza artificiale nella società e nella finanza, dalle elezioni europee
agli effetti economici e politici delle guerre. L'evento si svolge agli East End
Studios di Milano e la Fabi si attende più di 2.000 persone, che assisteranno a
22 tavole rotonde e relazioni, in cui prenderanno parola oltre 70 persone. 

Guarda su

FABI, Sileoni: in banca il fattore uma…

Inevitabilmente si parlerà anche delle performance degli istituti, con i profitti
2023 che sono stati trainati dal poderoso rialzo dei tassi di interesse attuato
dalla BCE. Sileoni da mesi chiede una maggiore remunerazione dei conti alle
banche italiane e una maggiore attenzione sui costi alti dei mutui.

 Altre notizie

LEGGI ANCHE

29/11/2023

JPMorgan alza il target price
su Intesa Sanpaolo e
Unicredit

15/11/2023

Piaggio sottoscrive con
banche linea credito da 200
milioni

03/01/2024

Banche ancora salde in Borsa

NOTIZIE FINANZA

 09/01/2024

Analisi Tecnica: EUR/USD
del 9/01/2024, ore 19:00

 09/01/2024

Visibilia Editore integra
l'istanza di avvio della
composizione negoziata della
crisi

 09/01/2024

Tesoro, emessi 10 miliardi di
nuovi BTP a 7 anni. Tasso
3,548%

 09/01/2024

Enel, acquistate azioni
proprie per oltre 1,68 milioni
di euro
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Servizio a cura di 

TITOLI TRATTATI:

 Intesa Sanpaolo Unicredit

"Io ho sempre messo in evidenza questa contraddizione che è assolutamente
ingiustificabile - afferma - Nel resto d'Europa sono anni che sui conti correnti
attivi si praticano tassi attivi di almeno del 2%. In Italia per anni abbiamo
praticato tassi dello 0% e sui tassi passivi - quindi sui tassi sui prestiti e mutui
- nel resto d'Europa non si è superata mai la soglia del 4%, mentre noi in Italia
oggi siamo intorno al 6-7%. Quindi questa forbice deve essere sicuramente in
qualche modo ridimensionata. È chiaro che il governo deve fare la sua parte,
perché se lasciamo le decisioni delle banche esclusivamente al governo della
Banca centrale europea le cose continueranno ad andare in questa direzione".

Sull'accelerazione da parte di alcuni gruppi bancari sul fronte della
digitalizzazione,  basti pensare alle iniziative di Intesa con Isybank e
UniCredit con Buddybank, Sileoni afferma: "Di digitalizzazione se ne parla da
tempo, ma sono soltanto pochi mesi che qualche gruppo bancario ha
iniziato veramente a fare sul serio. I più grandi gruppi bancari stanno
creando delle banche digitali estremamente diverse fra loro. Il confronto in
sede aziendale e di gruppo con il sindacato ci farà capire se ci sarà uno scontro
- perché magari le banche vorranno tagliare ulteriori posti di lavoro, perché
chiudendo gli sportelli con la banca digitale il problema esuberi sicuramente
riemergerà - e noi saremo pronti a fronteggiare qualunque invasione di campo
da questo punto di vista, se per banca digitale poi si voglia approfittare della
situazione tagliando costi e magari tagliando anche ulteriori posti di
lavoro".

A una domanda sull'intelligenza artificiale, Sileoni risponde sottolineando
l'importanza del fattore umano: "Nel settore bancario il fattore umano è
fondamentale, perché il fattore umano significa fiducia, significa rapporto col
cliente, significa rapporto con l'impresa, significa conoscenza del territorio,
significa conoscenza dell'andamento delle imprese e soprattutto significa una
una parola che in alcuni momenti importanti del settore bancario è venuta
purtroppo meno, ovvero fiducia, cioè una fiducia ritrovata fra clientela -
imprese e famiglie - e le banche".

 Altre notizie









CALCOLATORI

Casa
Calcola le rate del mutuo

Auto
Quale automobile posso permettermi?

Titoli
Quando vendere per guadagnare?

Conto Corrente
Quanto costa andare in rosso?
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Eventi e scadenze del 9 gennaio 2024
I principali eventi economici societari e istituzionali in corso: risultati di periodo,
annunci, conferenze, regolamenti

Pubblicato il 09/01/2024
Ultima modifica il 09/01/2024 alle ore 08:10

TELEBORSA

Martedì 09/01/2024

Appuntamenti:
CES di Las Vegas - Si svolge a Las
Vegas il Consumer Electronics Show,
uno dei più grandi e influenti eventi a

livello mondiale dedicati all'innovazione tecnologica e all'elettronica di
consumo. L'intelligenza artificiale sarà uno dei temi principali dell'edizione di
quest'anno (fino a venerdì 12/01/2024)
BCE -  P u b b l i c a z i o n e  d e l  R a p p o r t o  s u l l e  c o n d i z i o n i  f i n a n z i a r i e
dell'Eurosistema
EIA - Pubblica l'outlook sull'energia
Banca d'Italia - L'economia italiana in breve; Alfabetizzazione finanziaria dei
giovani in Italia
128° Consiglio Nazionale FABI - East End Studios, Milano - "Nothing about us,
without us, is for us: contratto 2023" (Nulla che riguarda noi, senza di noi, è
per noi) è il titolo dell'evento, organizzato da FABI (Federazione Autonoma
Bancari Italiani). Tra i temi, nuovo CCNL delle banche, tassi d’interesse, IA,
previdenza complementare, occupazione per i giovani e riscossione fiscale
(fino a venerdì 12/01/2024)
Politica europea - Gentiloni - Paolo Gentiloni, commissario europeo per
l'economia, riceve Marco Alverà, Co-Founder di Zhero
Pitti Immagine Uomo - L'edizione invernale di Pitti Uomo, la numero 105, si
svolgerà alla Fortezza da Basso di Firenze. Verranno presentate le collezioni
Autunno/Inverno 2024-2025 (fino a venerdì 12/01/2024)
12:00 - Camera dei Deputati - Degrado città e periferie, audizione Chelli,
presidente Istat - Palazzo San Macuto - La Commissione parlamentare di
inchiesta sulle condizioni di sicurezza e sullo stato di degrado delle città e
delle loro periferie svolge l'audizione di Francesco Maria Chelli, presidente
dell'Istat
14:00 - Camera dei Deputati - Commissione Rifiuti, audizione Ministro
Calderone - Palazzo San Macuto - La Commissione parlamentare di inchiesta
sulle attività illecite connesse al ciclo di rifiuti e su altri illeciti ambientali e
agroalimentari, nell’ambito dell’approfondimento avviato in relazione ai fatti
che hanno interessato l’area di trattamento dei rifiuti presso il sito di
Malagrotta, svolge l'audizione del Ministro Marina Elvira Calderone

 Altre notizie

 Altre notizie

LEGGI ANCHE

03/01/2024

Eventi e scadenze del 3
gennaio 2024

02/01/2024

Eventi e scadenze del 2
gennaio 2024

05/01/2024

Eventi e scadenze del 5
gennaio 2024

NOTIZIE FINANZA

 09/01/2024

Gas, indice IGI in ribasso a
32,84 €/MWh

 09/01/2024

Brunello Cucinelli sale in
Borsa dopo dati su vendite
2023

 09/01/2024

Balneari: attesa la mappatura
delle spiagge. Vicina l'ipotesi
di più concessioni

 09/01/2024

Stellantis, BlackBerry e AWS
lanciano il cockpit virtuale

cerca un titolo 
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Banche: Sileoni (Fabi), 'mai deroghe a contratto,
no a infinocchiamenti vari'

Martedì 9 Gennaio 2024, 15:34







Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Il nuovo contratto, nella

parte normativa, dovrà essere applicato nei gruppi e

nelle singole banche; se sbaglieremo nelle scelte o se

percorreremo strade diverse da quelle percorse fino ad

oggi, manderemo in fumo buona parte del lavoro fatto.

Questo dovete e dobbiamo sempre tenerlo bene in

mente, perché alcune banche ci proveranno

sicuramente". Così il segretario generale Fabi, Lando

Maria Sileoni, intervenendo al 128esimo congresso

Consiglio nazionale della Fabi, in corso a Milano.

Sileoni lancia poi un invito: "Scrivete su un bigliettino

adesivo, come spesso faccio io, e attaccatelo sul

cruscotto della vostra autovettura. Lo potrete così

leggere facilmente ogni giorno mentre vi recate al

lavoro: 'No a deroghe al contratto nazionale e

soprattutto no a infinocchiamenti vari'. Vedrete: così

diventerà tutto più semplice".

In questa trattativa, sottolinea poi il segretario generale

della Fabi, "siamo riusciti a risolvere anche la vicenda dei

fringe benefit, avendo mosso e interessato sull

argomento, mezzo mondo: politici, sottosegretari,

ministri. E cosa ci ha insegnato questa situazione? Che

di fronte a delle ingiustizie, nel nostro Paese, se non si

interviene con energia e determinazione, l ingiustizia

rimane tale e spesso purtroppo non sono sufficienti

neanche la determinazione e l energia".
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Banche: Sileoni (Fabi), 'rinnovo contrattuale tra
più difficili, senza Intesa più complicato'

Martedì 9 Gennaio 2024, 15:39







Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Le trattative non sono

state una passeggiata, anzi credo che per i motivi più

diversi sia stato uno dei rinnovi contrattuali più difficile e

complessi degli ultimi venti anni. È bene chiarire questo

aspetto perché nel risultato finale c è il merito di tutte le

organizzazioni sindacali, anche se poi sono stato l unico

ad ammettere che senza la presa di posizione di Intesa

Sanpaolo tutto sarebbe stato più complicato". Così il

segretario generale Fabi, Lando Maria Sileoni,

intervenendo al 128esimo congresso Consiglio

nazionale della Fabi, in corso a Milano.
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Banche: Sileoni (Fabi), 'da Intesa comportamento
esemplare'

Martedì 9 Gennaio 2024, 15:29







Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Il risultato più importante

che abbiamo raggiunto nella trattativa per il rinnovo

contrattuale è l'aver riconquistato la fiducia di chi ha

sempre creduto in noi anche nei momenti più difficili e

meno comprensibili". In questo senso, "il

comportamento della delegazione di Intesa Sanpaolo è

stato esemplare perché sono riusciti a distinguere

posizioni personali rispetto ad argomenti da affrontare

nelle trattative. Hanno lavorato con grande serietà e

onestà intellettuale". Così il segretario generale Fabi,

Lando Maria Sileoni, intervenendo al 128esimo

congresso Consiglio nazionale della Fabi, in corso a

Milano.

Per Sileoni, i meriti delle organizzazioni sindacali sono

stati principalmente due: "l aver creato, dopo tanto

tempo, all interno e all esterno del settore una 'capacità

emozionale' nettamente superiore a quella delle banche,

coinvolgendo lavoratori e vertici delle banche a gestire

insieme una fase di cambiamento come quello che il

settore sta attraversando, cercando di trarne insieme il

massimo profitto; e il secondo merito è il più importante

di tutti: siamo riusciti a rimanere concentrati solo sugli

interessi collettivi da raggiungere e non sulle singole

esigenze e posizioni di sigla".
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Banche: Sileoni (Fabi), 'con Messina nessuna
strategia, solo reciproco rispetto'

Martedì 9 Gennaio 2024, 15:28







Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Con il ceo di Intesa

Sanpaolo, Carlo Messina, in questi anni ho costruito un

rapporto di reciproco e concreto rispetto, anche se non

sono mancati talvolta momenti di incomprensione. Con

lui mi incontrai, in un momento di tranquillità, all interno

dell occhio del ciclone, pochi secondi dopo che la sua

banca aveva preso le distanze da Abi. In tre minuti, dico

tre minuti, condividemmo un principio elementare: gli

stipendi sono fermi da troppo tempo e la rivendicazione

di 435 euro medi dei sindacati rappresentava, anche per

lui, la cifra giusta per recuperare un potere d acquisto

delle retribuzioni, logorate da inflazione e incertezze

economiche varie. E aggiunse: 'Se in Abi, non si dovesse

raggiungere un intesa, io comunque ai miei dipendenti

erogherò l importo da voi richiesto'. Tutto qui, nient altro,

nessuna narrazione, nessuna strategia, nessuna

prevaricazione, nessuna dietrologia". Così il segretario

generale Fabi, Lando Maria Sileoni, intervenendo al

128esimo congresso Consiglio nazionale della Fabi, in

corso a Milano.
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Articoli recenti
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tim Bce azioni borsa milano

azioni comprare oggi banche governo

mario draghi trading

migliori azioni borsa milano mps wall street

azioni comprare borsa milano borsa Unicredit

auto elettrica inflazione stellantis

Articoli correlati

Mar 09 gennaio 2024Banche, In evidenza

Fabi, Sileoni: terzo polo schiaccerebbe le
piccole banche
Al via il Consiglio nazionale della Federazione autonoma bancari italiani, il
principale sindacato del settore del credito

Fabi, Sileoni: terzo polo schiaccerebbe le piccole banche

di Redazione Verità&Affari

La nascita di un terzo polo bancario nazionale accanto a Intesa Sanpaolo e Unicredit

“nel giro di poco tempo schiaccerebbe inevitabilmente ancora di più le piccole

banche che nel medio termine rischierebbero davvero grosso, proprio perché, in

silenzio e senza squilli di trombe, la Bce ha in mente una precisa strategia: quella di

arrivare alla diminuzione dei grandi gruppi bancari, spingendo il più possibile verso

ulteriori aggregazioni”. Lo ha detto il segretario generale della Fabi, Lando Maria

Sileoni, aprendo i lavori del 128° Consiglio nazionale della Federazione Autonoma

Bancari Italiani.

Saranno tanti i temi che verranno affrontati durante i quattro giorni di evento, dal

nuovo contratto delle lavoratrici e dei lavoratori bancari ai tassi d’interesse e la politica

monetaria, dal ruolo della rappresentanza all’intelligenza artificiale nella società e nella

finanza, dalle elezioni europee agli effetti economici e politici delle guerre. L’evento si

svolge agli East End Studios di Milano e la Fabi si attende più di 2.000 persone, che

assisteranno a 22 tavole rotonde e relazioni, in cui prenderanno parola oltre 70

persone.

Si è verificato un errore.

Prova a guardare il video su www.youtube.com oppure attiva JavaScript se è disabilitato
nel browser.

Mar 09 gennaio 2024Cronaca

F2i sostiene la Fondazione Una
Nessuna Centomila

Mar 09 gennaio 2024In evidenza

I bancari frenano Piazza Affari.
Pirelli a tutta velocità

Mar 09 gennaio 2024Apertura

Lavoro, il tasso di disoccupazione
scende a sorpresa al 7,5%

Mar 09 gennaio 2024Auto

Sorpresa, in Germania ripartono le
vendite di auto a benzina e diesel

Mar 09 gennaio 2024Auto

Intesa Autotorino-Intergea: nasce il
colosso dell'import di vetture
cinesi

Ven 26 maggio 2023Banche
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Condividi articolo

   

Articolo precedente
Intesa Autotorino-Intergea:
nasce il colosso dell'import di
vetture cinesi

Articolo successivo
Ex Ilva, sindacati convocati

giovedì dal governo

Inevitabilmente si parlerà anche delle performance degli istituti, con i profitti 2023 che

sono stati trainati dal poderoso rialzo dei tassi di interesse attuato dalla BCE.

Sileoni da mesi chiede una maggiore remunerazione dei conti alle banche italiane e

una maggiore attenzione sui costi alti dei mutui.

Gli interessi su conti e prestiti
“Io ho sempre messo in evidenza questa contraddizione che è assolutamente

ingiustificabile – afferma – Nel resto d’Europa sono anni che sui conti correnti attivi si

praticano tassi attivi di almeno del 2%. In Italia per anni abbiamo praticato tassi dello

0% e sui tassi passivi – quindi sui tassi sui prestiti e mutui – nel resto d’Europa non si è

superata mai la soglia del 4%, mentre noi in Italia oggi siamo intorno al 6-7%. Quindi

questa forbice deve essere sicuramente in qualche modo ridimensionata. È

chiaro che il governo deve fare la sua parte, perché se lasciamo le decisioni delle

banche esclusivamente al governo della Banca centrale europea le cose continueranno

ad andare in questa direzione”.

La sfida della digitalizzazione
Sull’accelerazione da parte di alcuni gruppi bancari sul fronte della digitalizzazione,

basti pensare alle iniziative di Intesa con Isybank e UniCredit con Buddybank, Sileoni

afferma: “Di digitalizzazione se ne parla da tempo, ma sono soltanto pochi mesi che

qualche gruppo bancario ha iniziato veramente a fare sul serio. I più grandi

gruppi bancari stanno creando delle banche digitali estremamente diverse fra loro. Il

confronto in sede aziendale e di gruppo con il sindacato ci farà capire se ci sarà uno

scontro – perché magari le banche vorranno tagliare ulteriori posti di lavoro, perché

chiudendo gli sportelli con la banca digitale il problema esuberi sicuramente

riemergerà – e noi saremo pronti a fronteggiare qualunque invasione di campo da

questo punto di vista, se per banca digitale poi si voglia approfittare della situazione

tagliando costi e magari tagliando anche ulteriori posti di lavoro“.

A una domanda sull’intelligenza artificiale, Sileoni risponde sottolineando l’importanza

del fattore umano: “Nel settore bancario il fattore umano è fondamentale, perché il

fattore umano significa fiducia, significa rapporto col cliente, significa rapporto con

l’impresa, significa conoscenza del territorio, significa conoscenza dell’andamento

delle imprese e soprattutto significa una una parola che in alcuni momenti importanti del

settore bancario è venuta purtroppo meno, ovvero fiducia, cioè una fiducia ritrovata fra

clientela – imprese e famiglie – e le banche”.

Banche, riparte il confronto tra
Intesa Sanpaolo e sindacati
Ricucito lo strappo dopo la rottura del
dicembre scorso. Sileoni (Fabi):
l'organizzazione del lavoro sta radicalmente
cambiando

Mer 14 giugno 2023Banche

Banco Bpm, Castagna: "Sul
contratto parte economica e
normativa vanno di pari passo"
bisogna capire come selezionare le cose
assolutamente indispensabili per una
maggiore competizione e una maggiore
produttività

Lun 17 luglio 2023Apertura

Unicredit: inflazione alta, taglia i
costi per altri 500 milioni
Il numero uno Orcel studia una revisione del
piano per far fronte all'impatto dell'inflazione
più alta delle previsioni
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9 Gennaio 2024, di Luca Losito

FABI, 128° Consiglio
Nazionale: la diretta
streaming

BANCARI

TRENDS WARREN BUFFETT INFLAZIONE MUTUI MERCATO LIBERO

Economia Mercati Società

ABBONATILIFESTYLEFOREXBORSESPREADCALENDARIOPETROLIOADVISORYFINTECHPRIVATE
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Wallstreetitalia.com è un canale di Wall Street
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FABI: a Milano il 128° Consiglio
Nazionale dal 9 al 12 gennaio 2024

TI  POTREBBE INTERESSARE

Scrivi la tua email...

TAG: BANCARI FABI

La diretta streaming del 128° Consiglio Nazionale della FABI, in programma dal 9 al 12 gennaio a Milano, sarà trasmessa sul sito di

Wall Street Italia e vedrà il nostro direttore Leopoldo Gasbarro prendere parte all’evento organizzato dalla Federazione Autonoma

Bancari Italiani proprio nella prima giornata del meeting. In particolare, il direttore parteciperà alla conferenza dal titolo “I tassi

caleranno nel 2024?“, in programma alle ore 18 e 30.

Se vuoi aggiornamenti su FABI, 128° Consiglio Nazionale: la diretta streaming inserisci la tua email nel box qui sotto:

ISCRIVITI

Acconsento alla ricezione di comunicazioni promozionali da parte del Titolare, relative a prodotti e servizi di terzi.

Compilando il presente form acconsento a ricevere le informazioni relative ai servizi di cui alla presente pagina ai sensi

dell'informativa sulla privacy.

Si No
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Fabi, Sileoni: confronto su banche digitali,
fattore umano è fondamentale

(Teleborsa) - "Le contrattazioni dei
sindacati con le banche sono state in salita
nei primi mesi e in discesa negli ultimi
mesi, quando le banche hanno capito che
Intesa Sanpaolo faceva sul serio e la
disponibilità iniziale di Intesa si sarebbe poi
concretizzata, quindi passando dalle parole
ai fatti abbiamo ottenuto un contratto per
merito nostro e con il contributo importante

del primo gruppo bancario in Italia". Lo ha detto a Teleborsa il segretario generale della
Fabi, Lando Maria Sileoni, a margine del 128° Consiglio nazionale della Federazione
Autonoma Bancari Italiani.

Saranno tanti i temi che verranno affrontati durante i quattro giorni di evento, dal
nuovo contratto delle lavoratrici e dei lavoratori bancari ai tassi d'interesse e la politica
monetaria, dal ruolo della rappresentanza all'intelligenza artificiale nella società e nella
finanza, dalle elezioni europee agli effetti economici e politici delle guerre. L'evento si
svolge agli East End Studios di Milano e la Fabi si attende più di 2.000 persone, che
assisteranno a 22 tavole rotonde e relazioni, in cui prenderanno parola oltre 70 persone. 

Si è verificato un errore.

Prova a guardare il video su www.youtube.com oppure attiva JavaScript se è disabilitato
nel browser.

Inevitabilmente si parlerà anche delle performance degli istituti, con i profitti 2023 che

accedi registrati seguici su feed rss

commenta  altre news Banche, Finanza ꞏ 09 gennaio 2024 - 15.16

Argomenti trattati
BCE (24) ꞏ Italia (529) ꞏ UniCredit (9) ꞏ

Intesa Sanpaolo (18) ꞏ Teleborsa (666)

Titoli e Indici
Intesa Sanpaolo -1,34% ꞏ Unicredit -1,65%

Altre notizie
Conio, accordo per inserire Coinbase tra i suoi

liquidity provider

Luzzatti, nuova cartolarizzazione
multioriginator di NPL per 313 milioni di euro

Unicredit prende atto dell'esercizio di
trasparenza UE 2023

Le nuove frontiere dell’industria musicale
italiana: l’esempio virtuoso di FM Records

UniCredit, Orcel: probabile che faremo
acquisizioni in Europa centrale e orientale

Progetto Data Mesh, UniCredit riceve il
"Premio dei Premi 2023"
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sono stati trainati dal poderoso rialzo dei tassi di interesse attuato dalla BCE. Sileoni
da mesi chiede una maggiore remunerazione dei conti alle banche italiane e una
maggiore attenzione sui costi alti dei mutui.

"Io ho sempre messo in evidenza questa contraddizione che è assolutamente
ingiustificabile - afferma - Nel resto d'Europa sono anni che sui conti correnti attivi si
praticano tassi attivi di almeno del 2%. In Italia per anni abbiamo praticato tassi dello 0%
e sui tassi passivi - quindi sui tassi sui prestiti e mutui - nel resto d'Europa non si è
superata mai la soglia del 4%, mentre noi in Italia oggi siamo intorno al 6-7%. Quindi
questa forbice deve essere sicuramente in qualche modo ridimensionata. È chiaro
che il governo deve fare la sua parte, perché se lasciamo le decisioni delle banche
esclusivamente al governo della Banca centrale europea le cose continueranno ad
andare in questa direzione".

Sull'accelerazione da parte di alcuni gruppi bancari sul fronte della digitalizzazione,
basti pensare alle iniziative di Intesa con Isybank e UniCredit con Buddybank, Sileoni
afferma: "Di digitalizzazione se ne parla da tempo, ma sono soltanto pochi mesi che
qualche gruppo bancario ha iniziato veramente a fare sul serio. I più grandi gruppi
bancari stanno creando delle banche digitali estremamente diverse fra loro. Il confronto
in sede aziendale e di gruppo con il sindacato ci farà capire se ci sarà uno scontro -
perché magari le banche vorranno tagliare ulteriori posti di lavoro, perché chiudendo gli
sportelli con la banca digitale il problema esuberi sicuramente riemergerà - e noi saremo
pronti a fronteggiare qualunque invasione di campo da questo punto di vista, se per
banca digitale poi si voglia approfittare della situazione tagliando costi e magari
tagliando anche ulteriori posti di lavoro".

A una domanda sull'intelligenza artificiale, Sileoni risponde sottolineando l'importanza del
fattore umano: "Nel settore bancario il fattore umano è fondamentale, perché il
fattore umano significa fiducia, significa rapporto col cliente, significa rapporto con
l'impresa, significa conoscenza del territorio, significa conoscenza dell'andamento delle
imprese e soprattutto significa una una parola che in alcuni momenti importanti del
settore bancario è venuta purtroppo meno, ovvero fiducia, cioè una fiducia ritrovata fra
clientela - imprese e famiglie - e le banche".

Leggi anche
Banche ancora salde in Borsa
Eni, nuova emissione obbligazionaria a tasso fisso
Illumia ottiene linea di credito revolving con garanzia SACE da pool banche
UniCredit, downgrade di Oddo BHF a Neutral

Commenti
Nessun commento presente.
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Eventi e scadenze del 9 gennaio 2024
I principali eventi economici societari e istituzionali in corso: risultati di
periodo, annunci, conferenze, regolamenti

(Teleborsa) - 
Martedì 09/01/2024

Appuntamenti:
CES di Las Vegas - Si svolge a Las Vegas il
Consumer Electronics Show, uno dei più
grandi e influenti eventi a livello mondiale
dedicati all'innovazione tecnologica e
all'elettronica di consumo. L'intelligenza

artificiale sarà uno dei temi principali dell'edizione di quest'anno (fino a venerdì
12/01/2024)
BCE - Pubblicazione del Rapporto sulle condizioni finanziarie dell'Eurosistema
EIA - Pubblica l'outlook sull'energia
Banca d'Italia - L'economia italiana in breve; Alfabetizzazione finanziaria dei giovani in
Italia
128° Consiglio Nazionale FABI - East End Studios, Milano - "Nothing about us, without
us, is for us: contratto 2023" (Nulla che riguarda noi, senza di noi, è per noi) è il titolo
dell'evento, organizzato da FABI (Federazione Autonoma Bancari Italiani). Tra i temi,
nuovo CCNL delle banche, tassi d’interesse, IA, previdenza complementare,
occupazione per i giovani e riscossione fiscale (fino a venerdì 12/01/2024)
Politica europea - Gentiloni - Paolo Gentiloni, commissario europeo per l'economia,
riceve Marco Alverà, Co-Founder di Zhero
Pitti Immagine Uomo - L'edizione invernale di Pitti Uomo, la numero 105, si svolgerà
alla Fortezza da Basso di Firenze. Verranno presentate le collezioni Autunno/Inverno
2024-2025 (fino a venerdì 12/01/2024)
12:00 - Camera dei Deputati - Degrado città e periferie, audizione Chelli,
presidente Istat - Palazzo San Macuto - La Commissione parlamentare di inchiesta
sulle condizioni di sicurezza e sullo stato di degrado delle città e delle loro periferie
svolge l'audizione di Francesco Maria Chelli, presidente dell'Istat
14:00 - Camera dei Deputati - Commissione Rifiuti, audizione Ministro Calderone -
Palazzo San Macuto - La Commissione parlamentare di inchiesta sulle attività illecite
connesse al ciclo di rifiuti e su altri illeciti ambientali e agroalimentari, nell’ambito
dell’approfondimento avviato in relazione ai fatti che hanno interessato l’area di
trattamento dei rifiuti presso il sito di Malagrotta, svolge l'audizione del Ministro Marina
Elvira Calderone

accedi registrati seguici su feed rss

commenta  altre news Calendar, Finanza ꞏ 09 gennaio 2024 - 08.10

Argomenti trattati
BCE (22) ꞏ Banca d'Italia (9) ꞏ Rifiuti (5)

Altre notizie
MEF, il 10 gennaio in asta BOT annuali per 8

miliardi di euro

Eventi e scadenze: settimana dell'1 gennaio
2024

Eventi e scadenze del 27 dicembre 2023

OPA Servizi Italia, adesioni oltre il 18,4%

OPA Servizi Italia, adesioni oltre il 18,5%

OPA Servizi Italia, adesioni oltre il 18,3%

Seguici su Facebook 

 QUOTAZIONI RUBRICHE AGENDA VIDEO ANALISI TECNICA STRUMENTI GUIDE PRODOTTI L'AZIENDANOTIZIE

Clicca qui sotto per andare all'articolo originale
Link:  https://www.teleborsa.it/News/2024/01/09/eventi-e-scadenze-del-9-gennaio-2024-17.html

TELEBORSA.IT 9-GEN-2024
Visitatori unici giornalieri: 14.155 - fonte: SimilarWeb

AR
TI

C
O

LO
 N

O
N

 C
ED

IB
IL

E 
AD

 A
LT

R
I A

D
 U

SO
 E

SC
LU

SI
VO

 D
EL

 C
LI

EN
TE

 C
H

E 
LO

 R
IC

EV
E 

- 6
64

0

WEB 36



art

» Giornale d'italia » Notiziario

economia

Banche: Sileoni (Fabi), 'con Messina nessuna strategia,
solo reciproco rispetto'
09 Gennaio 2024

    

Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Con il ceo di Intesa Sanpaolo, Carlo Messina, in questi anni ho
costruito un rapporto di reciproco e concreto rispetto, anche se non sono mancati talvolta
momenti di incomprensione. Con lui mi incontrai, in un momento di tranquillità, all’interno
dell’occhio del ciclone, pochi secondi dopo che la sua banca aveva preso le distanze da Abi.
In tre minuti, dico tre minuti, condividemmo un principio elementare: gli stipendi sono fermi
da troppo tempo e la rivendicazione di 435 euro medi dei sindacati rappresentava, anche
per lui, la cifra giusta per recuperare un potere d’acquisto delle retribuzioni, logorate da
inflazione e incertezze economiche varie. E aggiunse: 'Se in Abi, non si dovesse
raggiungere un’intesa, io comunque ai miei dipendenti erogherò l’importo da voi richiesto'.
Tutto qui, nient’altro, nessuna narrazione, nessuna strategia, nessuna prevaricazione,
nessuna dietrologia". Così il segretario generale Fabi, Lando Maria Sileoni, intervenendo al
128esimo congresso Consiglio nazionale della Fabi, in corso a Milano.

Tags: adnkronos , news

Commenti Scrivi e lascia un commento

Politica Esteri Cronaca Economia Sostenibilità Innovazione Lavoro Salute Cultura Costume Spettacolo Sport Motori iGdI TV

martedì, 09 gennaio 2024
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"La libertà innanzi tutto e sopra tutto" 
Benedetto Croce «Il Giornale d'Italia» (10 agosto 1943)
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» Giornale d'italia » Notiziario

economia

Banche: Sileoni (Fabi), 'da Intesa comportamento
esemplare'
09 Gennaio 2024

    

Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Il risultato più importante che abbiamo raggiunto nella trattativa
per il rinnovo contrattuale è l'aver riconquistato la fiducia di chi ha sempre creduto in noi
anche nei momenti più difficili e meno comprensibili". In questo senso, "il comportamento
della delegazione di Intesa Sanpaolo è stato esemplare perché sono riusciti a distinguere
posizioni personali rispetto ad argomenti da affrontare nelle trattative. Hanno lavorato con
grande serietà e onestà intellettuale". Così il segretario generale Fabi, Lando Maria Sileoni,
intervenendo al 128esimo congresso Consiglio nazionale della Fabi, in corso a Milano.

Per Sileoni, i meriti delle organizzazioni sindacali sono stati principalmente due: "l’aver
creato, dopo tanto tempo, all’interno e all’esterno del settore una 'capacità emozionale'
nettamente superiore a quella delle banche, coinvolgendo lavoratori e vertici delle banche a
gestire insieme una fase di cambiamento come quello che il settore sta attraversando,
cercando di trarne insieme il massimo profitto; e il secondo merito è il più importante di tutti:
siamo riusciti a rimanere concentrati solo sugli interessi collettivi da raggiungere e non sulle
singole esigenze e posizioni di sigla".

Tags: adnkronos , news
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» Giornale d'italia » Notiziario

economia

Banche: Sileoni (Fabi), 'mai deroghe a contratto, no a
infinocchiamenti vari'
09 Gennaio 2024

    

Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Il nuovo contratto, nella parte normativa, dovrà essere applicato
nei gruppi e nelle singole banche; se sbaglieremo nelle scelte o se percorreremo strade
diverse da quelle percorse fino ad oggi, manderemo in fumo buona parte del lavoro fatto.
Questo dovete e dobbiamo sempre tenerlo bene in mente, perché alcune banche ci
proveranno sicuramente". Così il segretario generale Fabi, Lando Maria Sileoni,
intervenendo al 128esimo congresso Consiglio nazionale della Fabi, in corso a Milano.

Sileoni lancia poi un invito: "Scrivete su un bigliettino adesivo, come spesso faccio io, e
attaccatelo sul cruscotto della vostra autovettura. Lo potrete così leggere facilmente ogni
giorno mentre vi recate al lavoro: 'No a deroghe al contratto nazionale e soprattutto no a
infinocchiamenti vari'. Vedrete: così diventerà tutto più semplice".

In questa trattativa, sottolinea poi il segretario generale della Fabi, "siamo riusciti a risolvere
anche la vicenda dei fringe benefit, avendo mosso e interessato sull’argomento, mezzo
mondo: politici, sottosegretari, ministri. E cosa ci ha insegnato questa situazione? Che di
fronte a delle ingiustizie, nel nostro Paese, se non si interviene con energia e
determinazione, l’ingiustizia rimane tale e spesso purtroppo non sono sufficienti neanche la
determinazione e l’energia".

Tags: adnkronos , news
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» Giornale d'italia » Notiziario

economia

Banche: Sileoni (Fabi), 'rinnovo contrattuale tra più
difficili, senza Intesa più complicato'
09 Gennaio 2024

    

Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Le trattative non sono state una passeggiata, anzi credo che
per i motivi più diversi sia stato uno dei rinnovi contrattuali più difficile e complessi degli
ultimi venti anni. È bene chiarire questo aspetto perché nel risultato finale c’è il merito di tutte
le organizzazioni sindacali, anche se poi sono stato l’unico ad ammettere che senza la presa
di posizione di Intesa Sanpaolo tutto sarebbe stato più complicato". Così il segretario
generale Fabi, Lando Maria Sileoni, intervenendo al 128esimo congresso Consiglio
nazionale della Fabi, in corso a Milano.

Tags: adnkronos , news
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BANCHE 09 GEN, 2024

Il ruolo di Intesa nel nuovo contratto
bancario, le sorti di Mps e banca digitale:
Fabi dice la sua
Il segretario nazionale Sileoni plaude al ruolo decisivo di Intesa nel rinnovo del contratto
bancario, parla dei rischi della banca digitale e del risiko di settore per gli istituti più
piccoli. Senza tralasciare il rapporto con l'Europa e le sorti di Mps.

DIFRANCESCO COLAMARTINO
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Banca digitale , ruolo di Intesa Sanpaolo e dell’ Abi nel rinnovo del contratto dei

bancari, futuro del Monte dei Paschi di Siena e del credito cooperativo . Sono tanti i

temi più o meno caldi su cui si è soffermato Lando Maria Sileoni , segretario nazionale

della Fabi , in apertura del 128esimo consiglio nazionale della federazione.
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NOME

P R E Z Z O
ULTIMO

CONTRATTO
V A R

% O R A
M I N

OGGI
M A X
OGGI APERTURA

Intesa Sanpaolo 2,7595 -1,29 15.25.34 2,7535 2,803 2,80

BANCHE: SILEONI, SU CONTRATTO
EVITATA TEMPESTA, IMPORTANTE
RUOLO MESSINA

(Il Sole 24 Ore Radiocor Plus) - Milano, 09 gen - 'La tempesta perfetta aveva rischiato
di verificarsi circa un anno fa' a causa di 'incomprensioni tra noi e nelle trattative' per
il rinnovo del contratto nazionale dei bancari. Lo ha raccontato il segretario generale
della Fabi, Lando Maria Sileoni, aprendo il 128esimo consiglio nazionale
dell'organizzazione. 'Il nuovo contratto nazionale inizio' a prendere forma proprio li'
proprio, nel momento in cui l'uragano stava rischiando di formarsi e di diventare
pericoloso', ha aggiunto raccontando che 'l'occhio del ciclone', il momento di calma
momentanea che ha permesso di valutare e poi sbloccare la situazione 'ha un nome
e cognome: Carlo Messina, l'a.d. di Intesa Sanpaolo'. 'Mi incontrati all'interno
dell'occhio del ciclone proprio con l'a.d. di Intesa pochi secondi dopo che la sua
banca aveva preso le distanze da Abi - ha proseguito Sileoni - e in tre minuti abbiamo
condiviso un principio fondamentale: gli stipendi dei bancari erano fermi da troppo
tempo e i 435 euro di aumento chiesti dei sindacati rappresentavano anche per lui la
cifra giusta per recuperare un po' di potere di acquisto delle retribuzioni'. 'Le
trattative non sono state una passeggiata', ha concluso Sileoni, rivendicando anche
l'unita' di intenti delle sigle sindacali e ribadendo che 'senza la presa di posizione di
Intesa Sanpaolo tutto sarebbe stato piu' complicato'.
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FABI, SILEONI: CONFRONTO SU
BANCHE DIGITALI, FATTORE UMANO È
FONDAMENTALE

(Teleborsa) - "Le contrattazioni dei
sindacati con le banche sono state i n
salita nei primi mesi e in
discesa negli ultimi mesi,
quando le banche hanno capito che
Intesa Sanpaolo faceva sul serio e
la disponibilità iniziale di Intesa si
sarebbe poi concretizzata, quindi
passando dalle parole ai fatti

abbiamo ottenuto un contratto per merito nostro e con il contributo importante del
primo gruppo bancario in Italia". Lo ha detto a Teleborsa il segretario generale
della Fabi, Lando Maria Sileoni, a margine del 128° Consiglio nazionale della
Federazione Autonoma Bancari Italiani.

Saranno tanti i temi che verranno affrontati durante i quattro giorni di evento, dal
nuovo contratto delle lavoratrici e dei lavoratori bancari ai tassi d'interesse e la
politica monetaria, dal ruolo della rappresentanza all'intelligenza artificiale nella
società e nella finanza, dalle elezioni europee agli effetti economici e politici delle
guerre. L'evento si svolge agli East End Studios di Milano e la Fabi si attende più di
2.000 persone, che assisteranno a 22 tavole rotonde e relazioni, in cui prenderanno
parola oltre 70 persone. 

Inevitabilmente si parlerà anche delle performance degli istituti, con i profitti 2023
che sono stati trainati dal poderoso rialzo dei tassi di interesse attuato dalla
BCE. Sileoni da mesi chiede una maggiore remunerazione dei conti alle banche
italiane e una maggiore attenzione sui costi alti dei mutui.

"Io ho sempre messo in evidenza questa contraddizione che è assolutamente
ingiustificabile - afferma - Nel resto d'Europa sono anni che sui conti correnti attivi
si praticano tassi attivi di almeno del 2%. In Italia per anni abbiamo praticato tassi
dello 0% e sui tassi passivi - quindi sui tassi sui prestiti e mutui - nel resto d'Europa
non si è superata mai la soglia del 4%, mentre noi in Italia oggi siamo intorno al 6-
7%. Quindi questa forbice deve essere sicuramente in qualche modo
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NOME

P R E Z Z O
ULTIMO

CONTRATTO
V A R

% O R A
M I N

OGGI
M A X
OGGI APERTURA

Intesa Sanpaolo 2,757 -1,38 17.35.19 2,7535 2,803 2,80

Unicredit 25,555 -1,67 17.35.25 25,375 26,15 26,10

ridimensionata. È chiaro che il governo deve fare la sua parte, perché se lasciamo
le decisioni delle banche esclusivamente al governo della Banca centrale europea le
cose continueranno ad andare in questa direzione".

Sull'accelerazione da parte di alcuni gruppi bancari sul fronte della
digitalizzazione, basti pensare alle iniziative di Intesa con Isybank e UniCredit con
Buddybank, Sileoni afferma: "Di digitalizzazione se ne parla da tempo, ma sono
soltanto pochi mesi che qualche gruppo bancario ha iniziato veramente a
fare sul serio. I più grandi gruppi bancari stanno creando delle banche digitali
estremamente diverse fra loro. Il confronto in sede aziendale e di gruppo con il
sindacato ci farà capire se ci sarà uno scontro - perché magari le banche vorranno
tagliare ulteriori posti di lavoro, perché chiudendo gli sportelli con la banca digitale
il problema esuberi sicuramente riemergerà - e noi saremo pronti a fronteggiare
qualunque invasione di campo da questo punto di vista, se per banca digitale poi si
voglia approfittare della situazione tagliando costi e magari tagliando
anche ulteriori posti di lavoro".

A una domanda sull'intelligenza artificiale, Sileoni risponde sottolineando
l'importanza del fattore umano: "Nel settore bancario il fattore umano è
fondamentale, perché il fattore umano significa fiducia, significa rapporto col
cliente, significa rapporto con l'impresa, significa conoscenza del territorio, significa
conoscenza dell'andamento delle imprese e soprattutto significa una una parola che
in alcuni momenti importanti del settore bancario è venuta purtroppo meno, ovvero
fiducia, cioè una fiducia ritrovata fra clientela - imprese e famiglie - e le banche". 
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Banca Monte Paschi
Siena

3,267 -3,34 17.35.25 3,221 3,394 3,39

MPS: SILEONI, LAVOREREMO
PERCHE' SIA AUTONOMA, CHIEDERE
SUBITO PROROGA A UE

(Il Sole 24 Ore Radiocor Plus) - Milano, 09 gen - 'Vedremo che piega prendera' la
vicenda Mps, dove tutti noi lavoreremo affinche' rimanga autonoma, quali decisioni
prenderanno rispetto a Mps il governo, l'Unione europea, la Banca centrale europea'.
Lo ha dichiarato il segretario generale della Fabi, Lando Maria Sileoni, aprendo il
128esimo consiglio nazionale dell'organizzazione. 'Noi saremo sempre li' sul pezzo,
non lasceremo indietro nessuno, state tranquilli, e il barile sara' raschiato fino in
fondo', ha aggiunto. Sileoni ha poi notato che 'l'eventuale mancata nascita del terzo
gruppo prevederebbe automaticamente un Monte dei Paschi di Siena autonomo nel
tempo' e che 'per centrare questo obiettivo la proroga di uno o due anni alla Bce va
chiesta ora e il governo deve essere consapevole che ogni giorno che passa senza
trovare una soluzione non risolve il problema'. 'Se l'attuale gestione del Monte dei
Paschi ha decisamente contribuito al risanamento della banca, il suo amministratore
delegato, insieme al Mef, dovrebbe esporsi un po' di piu' verso la stessa Unione
europea, indicando chiaramente, con la preventiva condivisione della Bce, dove
vogliono portare effettivamente il Monte: se mantenerla una grossa banca
macroregionale come e' ora e con quali risorse economiche farlo oppure se
partecipare alla nascita di un terzo grande gruppo', ha rimarcato Sileoni.
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BANCHE: SILEONI, NASCITA TERZO
POLO SCHIACCEREBBE PICCOLI
ISTITUTI

(Il Sole 24 Ore Radiocor Plus) - Milano, 09 gen - 'Vorrei essere chiaro ed esprimere
nettamente il mio pensiero rispetto all'attuale e prossima futura situazione del
settore bancario: un'eventuale nascita del terzo gruppo, nel giro di poco tempo
schiaccerebbe inevitabilmente ancora di piu' le piccole banche che nel medio
termine rischierebbero davvero grosso, proprio perche', in silenzio e senza squilli di
trombe, la Bce ha in mente una precisa strategia: quella di arrivare alla diminuzione
dei grandi gruppi bancari, spingendo il piu' possibile verso ulteriori aggregazioni'.
Lo ha dichiarato il segretario generale della Fabi, Lando Maria Sileoni, aprendo il
128esimo consiglio nazionale. La Bce, ha aggiunto, 'lo fa per due motivi: per limitare
i rischi sull'erogazione del credito e per aumentare ancora di piu' il proprio potere
decisionale gia' straripante'. 'La classe politica europea non e' oggi e non sara' mai
domani nelle condizioni di dissentire ed intervenire - ha concluso -. La finanza per
ancora troppo tempo avra' la meglio sulla politica'.
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BANCHE: SILEONI, RISIKO
POTREBBE RIATTIVARSI DA UN
MOMENTO ALL'ALTRO

(Il Sole 24 Ore Radiocor Plus) - Milano, 09 gen - 'Il risiko bancario potrebbe
riattivarsi da un momento all'altro, perche' al di la' delle dichiarazioni di facciata, io
conosco bene, molto bene quello che gli amministratori delegati decidono spesso di
non dire e di nascondere'. Lo ha dichiarato il segretario generale della Fabi, Lando
Maria Sileoni, aprendo il 128esimo consiglio nazionale. 'Ma, anche in questo caso, al
di la' degli obiettivi dei banchieri, sara' sempre e soltanto la banca centrale a
decidere', ha aggiunto.
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EVENTI E SCADENZE DEL 9 GENNAIO
2024

(Teleborsa) -

Martedì 09/01/2024

Appuntamenti:
CES di Las Vegas - Si svolge a Las Vegas il Consumer Electronics Show, uno dei
più grandi e influenti eventi a livello mondiale dedicati all'innovazione tecnologica e
all'elettronica di consumo. L'intelligenza artificiale sarà uno dei temi principali
dell'edizione di quest'anno (fino a venerdì 12/01/2024)
BCE - Pubblicazione del Rapporto sulle condizioni finanziarie dell'Eurosistema
E I A - Pubblica l'outlook sull'energia
Banca d'Italia - L'economia italiana in breve; Alfabetizzazione finanziaria dei
giovani in Italia
128° Consiglio Nazionale FABI - East End Studios, Milano - "Nothing about us,
without us, is for us: contratto 2023" (Nulla che riguarda noi, senza di noi, è per noi)
è il titolo dell'evento, organizzato da FABI (Federazione Autonoma Bancari Italiani).
Tra i temi, nuovo CCNL delle banche, tassi d'interesse, IA, previdenza
complementare, occupazione per i giovani e riscossione fiscale (fino a venerdì
12/01/2024)
Politica europea - Gentiloni - Paolo Gentiloni, commissario europeo per
l'economia, riceve Marco Alverà, Co-Founder di Zhero
Pitti Immagine Uomo - L'edizione invernale di Pitti Uomo, la numero 105, si
svolgerà alla Fortezza da Basso di Firenze. Verranno presentate le collezioni
Autunno/Inverno 2024-2025 (fino a venerdì 12/01/2024)
12:00 - Camera dei Deputati - Degrado città e periferie, audizione Chelli,
presidente Istat - Palazzo San Macuto - La Commissione parlamentare di inchiesta
sulle condizioni di sicurezza e sullo stato di degrado delle città e delle loro periferie
svolge l'audizione di Francesco Maria Chelli, presidente dell'Istat
14:00 - Camera dei Deputati - Commissione Rifiuti, audizione Ministro
Calderone - Palazzo San Macuto - La Commissione parlamentare di inchiesta sulle
attività illecite connesse al ciclo di rifiuti e su altri illeciti ambientali e agroalimentari,
nell'ambito dell'approfondimento avviato in relazione ai fatti che hanno interessato
l'area di trattamento dei rifiuti presso il sito di Malagrotta, svolge l'audizione del
Ministro Marina Elvira Calderone

(TELEBORSA) 09-01-2024 08:10 
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AGENDA DEL 9 GENNAIO 2024

(Teleborsa) - Eventi societari ed
istituzionali

Martedì 09/01/2024

Appuntamenti:
CES di Las Vegas - Si svolge a Las
Vegas il Consumer Electronics

Show, uno dei più grandi e influenti eventi a livello mondiale dedicati all'innovazione
tecnologica e all'elettronica di consumo. L'intelligenza artificiale sarà uno dei temi
principali dell'edizione di quest'anno (fino a venerdì 12/01/2024)
BCE - Pubblicazione del Rapporto sulle condizioni finanziarie dell'Eurosistema
E I A - Pubblica l'outlook sull'energia
Banca d'Italia - L'economia italiana in breve; Alfabetizzazione finanziaria dei
giovani in Italia
128° Consiglio Nazionale FABI - East End Studios, Milano - "Nothing about us,
without us, is for us: contratto 2023" (Nulla che riguarda noi, senza di noi, è per noi)
è il titolo dell'evento, organizzato da FABI (Federazione Autonoma Bancari Italiani).
Tra i temi, nuovo CCNL delle banche, tassi d'interesse, IA, previdenza
complementare, occupazione per i giovani e riscossione fiscale (fino a venerdì
12/01/2024)
Politica europea - Gentiloni - Paolo Gentiloni, commissario europeo per
l'economia, riceve Marco Alverà, Co-Founder di Zhero
Pitti Immagine Uomo - L'edizione invernale di Pitti Uomo, la numero 105, si
svolgerà alla Fortezza da Basso di Firenze. Verranno presentate le collezioni
Autunno/Inverno 2024-2025 (fino a venerdì 12/01/2024)
12:00 - Camera dei Deputati - Degrado città e periferie, audizione Chelli,
presidente Istat - Palazzo San Macuto - La Commissione parlamentare di inchiesta
sulle condizioni di sicurezza e sullo stato di degrado delle città e delle loro periferie
svolge l'audizione di Francesco Maria Chelli, presidente dell'Istat
14:00 - Camera dei Deputati - Commissione Rifiuti, audizione Ministro
Calderone - Palazzo San Macuto - La Commissione parlamentare di inchiesta sulle
attività illecite connesse al ciclo di rifiuti e su altri illeciti ambientali e agroalimentari,
nell'ambito dell'approfondimento avviato in relazione ai fatti che hanno interessato
l'area di trattamento dei rifiuti presso il sito di Malagrotta, svolge l'audizione del
Ministro Marina Elvira Calderone
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Banche: Sileoni (Fabi), 'rinnovo contrattuale tra
più difficili, senza Intesa più complicato'

ECONOMIA

 

          

LOADING...

di AGENZIA ADNKRONOS

» contenuto pubblicato il giorno  09 GENNAIO 2024

Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Le trattative non sono
state una passeggiata, anzi credo che per i motivi più

diversi sia stato uno dei rinnovi contrattuali più difficile e complessi
degli ultimi venti anni. È bene chiarire questo aspetto perché nel
risultato finale c’è il merito di tutte le organizzazioni sindacali, anche
se poi sono stato l’unico ad ammettere che senza la presa di
posizione di Intesa Sanpaolo tutto sarebbe stato più complicato".
Così il segretario generale Fabi, Lando Maria Sileoni, intervenendo al
128esimo congresso Consiglio nazionale della Fabi, in corso a
Milano.
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Uomo nudo in giro fra le auto a
Bari: la scena fa impazzire i social

guarda tutti i video →
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» contenuto pubblicato il giorno  09 GENNAIO 2024

Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Il nuovo contratto,
nella parte normativa, dovrà essere applicato nei gruppi e

nelle singole banche; se sbaglieremo nelle scelte o se percorreremo
strade diverse da quelle percorse fino ad oggi, manderemo in fumo
buona parte del lavoro fatto. Questo dovete e dobbiamo sempre
tenerlo bene in mente, perché alcune banche ci proveranno
sicuramente". Così il segretario generale Fabi, Lando Maria Sileoni,
intervenendo al 128esimo congresso Consiglio nazionale della Fabi, in
corso a Milano.

Sileoni lancia poi un invito: "Scrivete su un bigliettino adesivo, come
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spesso faccio io, e attaccatelo sul cruscotto della vostra autovettura.
Lo potrete così leggere facilmente ogni giorno mentre vi recate al
lavoro: 'No a deroghe al contratto nazionale e soprattutto no a
infinocchiamenti vari'. Vedrete: così diventerà tutto più semplice".

In questa trattativa, sottolinea poi il segretario generale della Fabi,
"siamo riusciti a risolvere anche la vicenda dei fringe benefit, avendo
mosso e interessato sull’argomento, mezzo mondo: politici,
sottosegretari, ministri. E cosa ci ha insegnato questa situazione? Che
di fronte a delle ingiustizie, nel nostro Paese, se non si interviene con
energia e determinazione, l’ingiustizia rimane tale e spesso purtroppo
non sono sufficienti neanche la determinazione e l’energia".
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di AGENZIA ADNKRONOS

» contenuto pubblicato il giorno  09 GENNAIO 2024

Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Con il ceo di Intesa
Sanpaolo, Carlo Messina, in questi anni ho costruito un

rapporto di reciproco e concreto rispetto, anche se non sono mancati
talvolta momenti di incomprensione. Con lui mi incontrai, in un
momento di tranquillità, all’interno dell’occhio del ciclone, pochi
secondi dopo che la sua banca aveva preso le distanze da Abi. In tre
minuti, dico tre minuti, condividemmo un principio elementare: gli
stipendi sono fermi da troppo tempo e la rivendicazione di 435 euro
medi dei sindacati rappresentava, anche per lui, la cifra giusta per
recuperare un potere d’acquisto delle retribuzioni, logorate da
inflazione e incertezze economiche varie. E aggiunse: 'Se in Abi, non

La notizia
Uomo nudo in giro fra le auto a Bari: la scena
fa impazzire i social

IL PIÙ LETTO →

 

Uomo nudo in giro fra le auto a
Bari: la scena fa impazzire i social

guarda tutti i video →
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si dovesse raggiungere un’intesa, io comunque ai miei dipendenti
erogherò l’importo da voi richiesto'. Tutto qui, nient’altro, nessuna
narrazione, nessuna strategia, nessuna prevaricazione, nessuna
dietrologia". Così il segretario generale Fabi, Lando Maria Sileoni,
intervenendo al 128esimo congresso Consiglio nazionale della Fabi, in
corso a Milano.
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di AGENZIA ADNKRONOS

» contenuto pubblicato il giorno  09 GENNAIO 2024

Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Il risultato più
importante che abbiamo raggiunto nella trattativa per il

rinnovo contrattuale è l'aver riconquistato la fiducia di chi ha sempre
creduto in noi anche nei momenti più difficili e meno comprensibili".
In questo senso, "il comportamento della delegazione di Intesa
Sanpaolo è stato esemplare perché sono riusciti a distinguere
posizioni personali rispetto ad argomenti da affrontare nelle trattative.
Hanno lavorato con grande serietà e onestà intellettuale". Così il
segretario generale Fabi, Lando Maria Sileoni, intervenendo al
128esimo congresso Consiglio nazionale della Fabi, in corso a
Milano.

La notizia
Uomo nudo in giro fra le auto a Bari: la scena
fa impazzire i social

IL PIÙ LETTO →

 

Uomo nudo in giro fra le auto a
Bari: la scena fa impazzire i social

guarda tutti i video →
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Per Sileoni, i meriti delle organizzazioni sindacali sono stati
principalmente due: "l’aver creato, dopo tanto tempo, all’interno e
all’esterno del settore una 'capacità emozionale' nettamente superiore
a quella delle banche, coinvolgendo lavoratori e vertici delle banche a
gestire insieme una fase di cambiamento come quello che il settore sta
attraversando, cercando di trarne insieme il massimo profitto; e il
secondo merito è il più importante di tutti: siamo riusciti a rimanere
concentrati solo sugli interessi collettivi da raggiungere e non sulle
singole esigenze e posizioni di sigla".
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Banche: Sileoni (Fabi), 'rinnovo contrattuale tra più difficili,
senza Intesa più complicato'
09 gennaio 2024 1 MINUTI DI LETTURA

Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Le trattative non sono state una
passeggiata, anzi credo che per i motivi più diversi sia stato uno dei
rinnovi contrattuali più difficile e complessi degli ultimi venti anni. È
bene chiarire questo aspetto perché nel risultato finale c’è il merito di
tutte le organizzazioni sindacali, anche se poi sono stato l’unico ad
ammettere che senza la presa di posizione di Intesa Sanpaolo tutto
sarebbe stato più complicato". Così il segretario generale Fabi, Lando
Maria Sileoni, intervenendo al 128esimo congresso Consiglio
nazionale della Fabi, in corso a Milano.
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Banche: Sileoni (Fabi), 'mai deroghe a contratto, no a
infinocchiamenti vari'
09 gennaio 2024 1 MINUTI DI LETTURA

Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Il nuovo contratto, nella parte
normativa, dovrà essere applicato nei gruppi e nelle singole banche; se
sbaglieremo nelle scelte o se percorreremo strade diverse da quelle
percorse fino ad oggi, manderemo in fumo buona parte del lavoro
fatto. Questo dovete e dobbiamo sempre tenerlo bene in mente,
perché alcune banche ci proveranno sicuramente". Così il segretario
generale Fabi, Lando Maria Sileoni, intervenendo al 128esimo
congresso Consiglio nazionale della Fabi, in corso a Milano. Sileoni
lancia poi un invito: "Scrivete su un bigliettino adesivo, come spesso
faccio io, e attaccatelo sul cruscotto della vostra autovettura. Lo
potrete così leggere facilmente ogni giorno mentre vi recate al lavoro:
'No a deroghe al contratto nazionale e soprattutto no a
infinocchiamenti vari'. Vedrete: così diventerà tutto più semplice". In
questa trattativa, sottolinea poi il segretario generale della Fabi,
"siamo riusciti a risolvere anche la vicenda dei fringe benefit, avendo
mosso e interessato sull’argomento, mezzo mondo: politici,
sottosegretari, ministri. E cosa ci ha insegnato questa situazione? Che
di fronte a delle ingiustizie, nel nostro Paese, se non si interviene con
energia e determinazione, l’ingiustizia rimane tale e spesso purtroppo
non sono sufficienti neanche la determinazione e l’energia".
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Ultime News  

HOME  > CRONACA  > SILEONI (FABI): “LAVOREREMO AFFINCHÈ MPS RIMANGA AUTONOMA”

Sileoni (Fabi): "Lavoreremo affinchè Mps rimanga autonoma"

Il segretario generale Fabi Lando Sileoni: "Nei prossimi 3 anni il settore si
ridimensionerà ulteriormente, ma noi saremo sempre lì sul pezzo. L'eventuale
mancata nascita del terzo gruppo bancario prevederebbe automaticamente un
Monte dei Paschi di Siena autonomo nel tempo"

C R O N A C A  S I E N A

Di Redazione | 9 Gennaio 2024 alle 18:00

“Vedremo che piega prenderà la vicenda

Mps, dove tutti noi lavoreremo affinché

rimanga autonoma”. Lo ha assicurato

il segretario generale della Fabi

Lando Sileoni al 128/consiglio

nazionale. “Vedremo quali decisioni

prenderanno il governo, l’Unione europea, la Banca centrale europea”, ha aggiunto

sottolineando che “nei prossimi 3 anni il settore si ridimensionerà ulteriormente, ma noi
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saremo sempre lì sul pezzo, guidati da Giuliano De Filippis, Franco Casini, Guido

Fasano (segretari Fabi, ndr) e da tutti gli altri e faremo sempre tutto quello che deve

essere fatto nell’interesse dei colleghi, non lasceremo indietro nessuno”.

Sempre secondo il segretario generale della Fabi Lando Sileoni “l’eventuale mancata

nascita del 3/o gruppo (bancario, ndr) prevederebbe automaticamente un Monte dei

Paschi di Siena autonomo nel tempo”. “Per centrare questo obiettivo – sottolinea – la

proroga di uno o due anni alla Bce va chiesta ora e il governo deve essere consapevole

che ogni giorno che passa senza trovare una soluzione non risolve il problema”.
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 Seguici su Google News
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SCEGLI L'EDIZIONE

L ivorno Firenze Cec ina-Ros ignano Empol i G rosse to Lucca Massa-Car ra ra Montecat in i P iombino-Elba P i sa Pisto ia Pontedera Pra to Versi l ia

Banche: Sileoni (Fabi), 'da Intesa comportamento esemplare'
09 gennaio 2024 1 MINUTI DI LETTURA

Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Il risultato più importante che abbiamo
raggiunto nella trattativa per il rinnovo contrattuale è l'aver
riconquistato la fiducia di chi ha sempre creduto in noi anche nei
momenti più difficili e meno comprensibili". In questo senso, "il
comportamento della delegazione di Intesa Sanpaolo è stato
esemplare perché sono riusciti a distinguere posizioni personali
rispetto ad argomenti da affrontare nelle trattative. Hanno lavorato
con grande serietà e onestà intellettuale". Così il segretario generale
Fabi, Lando Maria Sileoni, intervenendo al 128esimo congresso
Consiglio nazionale della Fabi, in corso a Milano. Per Sileoni, i meriti
delle organizzazioni sindacali sono stati principalmente due: "l’aver
creato, dopo tanto tempo, all’interno e all’esterno del settore una
'capacità emozionale' nettamente superiore a quella delle banche,
coinvolgendo lavoratori e vertici delle banche a gestire insieme una
fase di cambiamento come quello che il settore sta attraversando,
cercando di trarne insieme il massimo profitto; e il secondo merito è il
più importante di tutti: siamo riusciti a rimanere concentrati solo
sugli interessi collettivi da raggiungere e non sulle singole esigenze e
posizioni di sigla".
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SCEGLI L'EDIZIONE

L ivorno Firenze Cec ina-Ros ignano Empol i G rosse to Lucca Massa-Car ra ra Montecat in i P iombino-Elba P i sa Pisto ia Pontedera Pra to Versi l ia

Banche: Sileoni (Fabi), 'con Messina nessuna strategia, solo
reciproco rispetto'
09 gennaio 2024 1 MINUTI DI LETTURA

Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Con il ceo di Intesa Sanpaolo, Carlo
Messina, in questi anni ho costruito un rapporto di reciproco e
concreto rispetto, anche se non sono mancati talvolta momenti di
incomprensione. Con lui mi incontrai, in un momento di tranquillità,
all’interno dell’occhio del ciclone, pochi secondi dopo che la sua banca
aveva preso le distanze da Abi. In tre minuti, dico tre minuti,
condividemmo un principio elementare: gli stipendi sono fermi da
troppo tempo e la rivendicazione di 435 euro medi dei sindacati
rappresentava, anche per lui, la cifra giusta per recuperare un potere
d’acquisto delle retribuzioni, logorate da inflazione e incertezze
economiche varie. E aggiunse: 'Se in Abi, non si dovesse raggiungere
un’intesa, io comunque ai miei dipendenti erogherò l’importo da voi
richiesto'. Tutto qui, nient’altro, nessuna narrazione, nessuna
strategia, nessuna prevaricazione, nessuna dietrologia". Così il
segretario generale Fabi, Lando Maria Sileoni, intervenendo al
128esimo congresso Consiglio nazionale della Fabi, in corso a Milano.
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L ivorno Firenze Cec ina-Ros ignano Empol i G rosse to Lucca Massa-Car ra ra Montecat in i P iombino-Elba P i sa Pisto ia Pontedera Pra to Versi l ia

Banche: Sileoni (Fabi), 'mai deroghe a contratto, no a
infinocchiamenti vari'
09 gennaio 2024 1 MINUTI DI LETTURA

Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Il nuovo contratto, nella parte
normativa, dovrà essere applicato nei gruppi e nelle singole banche; se
sbaglieremo nelle scelte o se percorreremo strade diverse da quelle
percorse fino ad oggi, manderemo in fumo buona parte del lavoro
fatto. Questo dovete e dobbiamo sempre tenerlo bene in mente,
perché alcune banche ci proveranno sicuramente". Così il segretario
generale Fabi, Lando Maria Sileoni, intervenendo al 128esimo
congresso Consiglio nazionale della Fabi, in corso a Milano. Sileoni
lancia poi un invito: "Scrivete su un bigliettino adesivo, come spesso
faccio io, e attaccatelo sul cruscotto della vostra autovettura. Lo
potrete così leggere facilmente ogni giorno mentre vi recate al lavoro:
'No a deroghe al contratto nazionale e soprattutto no a
infinocchiamenti vari'. Vedrete: così diventerà tutto più semplice". In
questa trattativa, sottolinea poi il segretario generale della Fabi,
"siamo riusciti a risolvere anche la vicenda dei fringe benefit, avendo
mosso e interessato sull’argomento, mezzo mondo: politici,
sottosegretari, ministri. E cosa ci ha insegnato questa situazione? Che
di fronte a delle ingiustizie, nel nostro Paese, se non si interviene con
energia e determinazione, l’ingiustizia rimane tale e spesso purtroppo
non sono sufficienti neanche la determinazione e l’energia".
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Gelo in Toscana o primavera in anticipo?
Ecco lo scenario più probabile e l’analisi
della situazione
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Premio Ghinetti, a San Miniato verranno
premiati Giuseppe Rinaldi e Cecilia Sala:
il giornalista detective e l’inviata di
guerra

La decisione
Caso Santanché, disposta la liquidazione
giudiziale di Ki Group
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Strage Erba, accolta l’istanza di revisione
del processo di Rosa e Olindo: la decisione
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pistola a salve e postano il video sui social

Iscriviti alle Newsletter

Sfoglia il quotidiano ACCEDI ABBONATI

MENU TOSCANA ITALIA MONDO SPORT TEMPO LIBERO VIDEO PODCAST SPECIALE CALCIO CERCA

Clicca qui sotto per andare all'articolo originale
Link:  https://www.iltirreno.it/ultimora-adnkronos/2024/01/09/news/banche-sileoni-fabi-mai-deroghe-a-contratto-no-a-infinocchiamenti-vari-1.100452354

ILTIRRENO.IT 9-GEN-2024
Visitatori unici giornalieri: 29.779 - fonte: SimilarWeb

AR
TI

C
O

LO
 N

O
N

 C
ED

IB
IL

E 
AD

 A
LT

R
I A

D
 U

SO
 E

SC
LU

SI
VO

 D
EL

 C
LI

EN
TE

 C
H

E 
LO

 R
IC

EV
E 

- 6
64

0

WEB 67



art
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L ivorno Firenze Cec ina-Ros ignano Empol i G rosse to Lucca Massa-Car ra ra Montecat in i P iombino-Elba P i sa Pisto ia Pontedera Pra to Versi l ia

Banche: Sileoni (Fabi), 'rinnovo contrattuale tra più difficili,
senza Intesa più complicato'
09 gennaio 2024 1 MINUTI DI LETTURA

Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Le trattative non sono state una
passeggiata, anzi credo che per i motivi più diversi sia stato uno dei
rinnovi contrattuali più difficile e complessi degli ultimi venti anni. È
bene chiarire questo aspetto perché nel risultato finale c’è il merito di
tutte le organizzazioni sindacali, anche se poi sono stato l’unico ad
ammettere che senza la presa di posizione di Intesa Sanpaolo tutto
sarebbe stato più complicato". Così il segretario generale Fabi, Lando
Maria Sileoni, intervenendo al 128esimo congresso Consiglio
nazionale della Fabi, in corso a Milano.

Primo piano

Meteo
Gelo in Toscana o primavera in anticipo?
Ecco lo scenario più probabile e l’analisi
della situazione
di Tommaso Silvi

L’evento
Premio Ghinetti, a San Miniato verranno
premiati Giuseppe Rinaldi e Cecilia Sala:
il giornalista detective e l’inviata di
guerra

La decisione
Caso Santanché, disposta la liquidazione
giudiziale di Ki Group

Il caso
Strage Erba, accolta l’istanza di revisione
del processo di Rosa e Olindo: la decisione
della corte d’Appello di Brescia

L’indagine
Elba, a Capodanno sparano in aria con la
pistola a salve e postano il video sui social
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Banche: Sileoni (Fabi), 'mai deroghe a contratto, no a
infinocchiamenti vari'
09 gennaio 2024 1 MINUTI DI LETTURA

Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Il nuovo contratto, nella parte
normativa, dovrà essere applicato nei gruppi e nelle singole banche; se
sbaglieremo nelle scelte o se percorreremo strade diverse da quelle
percorse fino ad oggi, manderemo in fumo buona parte del lavoro
fatto. Questo dovete e dobbiamo sempre tenerlo bene in mente,
perché alcune banche ci proveranno sicuramente". Così il segretario
generale Fabi, Lando Maria Sileoni, intervenendo al 128esimo
congresso Consiglio nazionale della Fabi, in corso a Milano. Sileoni
lancia poi un invito: "Scrivete su un bigliettino adesivo, come spesso
faccio io, e attaccatelo sul cruscotto della vostra autovettura. Lo
potrete così leggere facilmente ogni giorno mentre vi recate al lavoro:
'No a deroghe al contratto nazionale e soprattutto no a
infinocchiamenti vari'. Vedrete: così diventerà tutto più semplice". In
questa trattativa, sottolinea poi il segretario generale della Fabi,
"siamo riusciti a risolvere anche la vicenda dei fringe benefit, avendo
mosso e interessato sull’argomento, mezzo mondo: politici,
sottosegretari, ministri. E cosa ci ha insegnato questa situazione? Che
di fronte a delle ingiustizie, nel nostro Paese, se non si interviene con
energia e determinazione, l’ingiustizia rimane tale e spesso purtroppo
non sono sufficienti neanche la determinazione e l’energia".
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Banche: Sileoni (Fabi), 'rinnovo contrattuale tra più difficili,
senza Intesa più complicato'
09 gennaio 2024 1 MINUTI DI LETTURA

Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Le trattative non sono state una
passeggiata, anzi credo che per i motivi più diversi sia stato uno dei
rinnovi contrattuali più difficile e complessi degli ultimi venti anni. È
bene chiarire questo aspetto perché nel risultato finale c’è il merito di
tutte le organizzazioni sindacali, anche se poi sono stato l’unico ad
ammettere che senza la presa di posizione di Intesa Sanpaolo tutto
sarebbe stato più complicato". Così il segretario generale Fabi, Lando
Maria Sileoni, intervenendo al 128esimo congresso Consiglio
nazionale della Fabi, in corso a Milano.
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Banche: Sileoni (Fabi), 'rinnovo contrattuale tra più difficili,
senza Intesa più complicato'
09 gennaio 2024 1 MINUTI DI LETTURA

Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Le trattative non sono state una
passeggiata, anzi credo che per i motivi più diversi sia stato uno dei
rinnovi contrattuali più difficile e complessi degli ultimi venti anni. È
bene chiarire questo aspetto perché nel risultato finale c’è il merito di
tutte le organizzazioni sindacali, anche se poi sono stato l’unico ad
ammettere che senza la presa di posizione di Intesa Sanpaolo tutto
sarebbe stato più complicato". Così il segretario generale Fabi, Lando
Maria Sileoni, intervenendo al 128esimo congresso Consiglio
nazionale della Fabi, in corso a Milano.
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Banche: Sileoni (Fabi), 'mai deroghe a contratto, no a
infinocchiamenti vari'
09 gennaio 2024 1 MINUTI DI LETTURA

Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Il nuovo contratto, nella parte
normativa, dovrà essere applicato nei gruppi e nelle singole banche; se
sbaglieremo nelle scelte o se percorreremo strade diverse da quelle
percorse fino ad oggi, manderemo in fumo buona parte del lavoro
fatto. Questo dovete e dobbiamo sempre tenerlo bene in mente,
perché alcune banche ci proveranno sicuramente". Così il segretario
generale Fabi, Lando Maria Sileoni, intervenendo al 128esimo
congresso Consiglio nazionale della Fabi, in corso a Milano. Sileoni
lancia poi un invito: "Scrivete su un bigliettino adesivo, come spesso
faccio io, e attaccatelo sul cruscotto della vostra autovettura. Lo
potrete così leggere facilmente ogni giorno mentre vi recate al lavoro:
'No a deroghe al contratto nazionale e soprattutto no a
infinocchiamenti vari'. Vedrete: così diventerà tutto più semplice". In
questa trattativa, sottolinea poi il segretario generale della Fabi,
"siamo riusciti a risolvere anche la vicenda dei fringe benefit, avendo
mosso e interessato sull’argomento, mezzo mondo: politici,
sottosegretari, ministri. E cosa ci ha insegnato questa situazione? Che
di fronte a delle ingiustizie, nel nostro Paese, se non si interviene con
energia e determinazione, l’ingiustizia rimane tale e spesso purtroppo
non sono sufficienti neanche la determinazione e l’energia".
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Banche: Sileoni (Fabi), 'con Messina nessuna strategia, solo
reciproco rispetto'
09 gennaio 2024 1 MINUTI DI LETTURA

Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Con il ceo di Intesa Sanpaolo, Carlo
Messina, in questi anni ho costruito un rapporto di reciproco e
concreto rispetto, anche se non sono mancati talvolta momenti di
incomprensione. Con lui mi incontrai, in un momento di tranquillità,
all’interno dell’occhio del ciclone, pochi secondi dopo che la sua banca
aveva preso le distanze da Abi. In tre minuti, dico tre minuti,
condividemmo un principio elementare: gli stipendi sono fermi da
troppo tempo e la rivendicazione di 435 euro medi dei sindacati
rappresentava, anche per lui, la cifra giusta per recuperare un potere
d’acquisto delle retribuzioni, logorate da inflazione e incertezze
economiche varie. E aggiunse: 'Se in Abi, non si dovesse raggiungere
un’intesa, io comunque ai miei dipendenti erogherò l’importo da voi
richiesto'. Tutto qui, nient’altro, nessuna narrazione, nessuna
strategia, nessuna prevaricazione, nessuna dietrologia". Così il
segretario generale Fabi, Lando Maria Sileoni, intervenendo al
128esimo congresso Consiglio nazionale della Fabi, in corso a Milano.
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Banche: Sileoni (Fabi), 'da Intesa comportamento esemplare'
09 gennaio 2024 1 MINUTI DI LETTURA

Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Il risultato più importante che abbiamo
raggiunto nella trattativa per il rinnovo contrattuale è l'aver
riconquistato la fiducia di chi ha sempre creduto in noi anche nei
momenti più difficili e meno comprensibili". In questo senso, "il
comportamento della delegazione di Intesa Sanpaolo è stato
esemplare perché sono riusciti a distinguere posizioni personali
rispetto ad argomenti da affrontare nelle trattative. Hanno lavorato
con grande serietà e onestà intellettuale". Così il segretario generale
Fabi, Lando Maria Sileoni, intervenendo al 128esimo congresso
Consiglio nazionale della Fabi, in corso a Milano. Per Sileoni, i meriti
delle organizzazioni sindacali sono stati principalmente due: "l’aver
creato, dopo tanto tempo, all’interno e all’esterno del settore una
'capacità emozionale' nettamente superiore a quella delle banche,
coinvolgendo lavoratori e vertici delle banche a gestire insieme una
fase di cambiamento come quello che il settore sta attraversando,
cercando di trarne insieme il massimo profitto; e il secondo merito è il
più importante di tutti: siamo riusciti a rimanere concentrati solo
sugli interessi collettivi da raggiungere e non sulle singole esigenze e
posizioni di sigla".
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Banche: Sileoni (Fabi), ‘con Messina nessuna
strategia, solo reciproco rispetto’

Di Redazione | 09 Gennaio 2024

ilano, 9 gen. “Con il ceo di Intesa Sanpaolo, Carlo Messina, in questi anni ho
costruito un rapporto di reciproco e concreto rispetto, anche se non sono

mancati talvolta momenti di incomprensione. Con lui mi incontrai, in un momento di
tranquillità, all’interno dell’occhio del ciclone, pochi secondi dopo che la sua banca
aveva preso le distanze da Abi. In tre minuti, dico tre minuti, condividemmo un
principio elementare: gli stipendi sono fermi da troppo tempo e la rivendicazione di 435
euro medi dei sindacati rappresentava, anche per lui, la cifra giusta per recuperare un
potere d’acquisto delle retribuzioni, logorate da inflazione e incertezze economiche
varie. E aggiunse: ‘Se in Abi, non si dovesse raggiungere un’intesa, io comunque ai
miei dipendenti erogherò l’importo da voi richiesto’. Tutto qui, nient’altro, nessuna
narrazione, nessuna strategia, nessuna prevaricazione, nessuna dietrologia”. Così il
segretario generale Fabi, Lando Maria Sileoni, intervenendo al 128esimo congresso
Consiglio nazionale della Fabi, in corso a Milano.
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Banche: Sileoni (Fabi), ‘rinnovo contrattuale tra
più difficili, senza Intesa più complicato’

Di Redazione | 09 Gennaio 2024

ilano, 9 gen. “Le trattative non sono state una passeggiata, anzi credo che per i
motivi più diversi sia stato uno dei rinnovi contrattuali più difficile e complessi

degli ultimi venti anni. È bene chiarire questo aspetto perché nel risultato finale c’è il
merito di tutte le organizzazioni sindacali, anche se poi sono stato l’unico ad
ammettere che senza la presa di posizione di Intesa Sanpaolo tutto sarebbe stato più
complicato”. Così il segretario generale Fabi, Lando Maria Sileoni, intervenendo al
128esimo congresso Consiglio nazionale della Fabi, in corso a Milano.
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Banche: Sileoni (Fabi), ‘da Intesa comportamento
esemplare’

Di Redazione | 09 Gennaio 2024

ilano, 9 gen. “Il risultato più importante che abbiamo raggiunto nella trattativa per
il rinnovo contrattuale è l’aver riconquistato la fiducia di chi ha sempre creduto in

noi anche nei momenti più difficili e meno comprensibili”. In questo senso, “il
comportamento della delegazione di Intesa Sanpaolo è stato esemplare perché sono
riusciti a distinguere posizioni personali rispetto ad argomenti da affrontare nelle
trattative. Hanno lavorato con grande serietà e onestà intellettuale”. Così il segretario
generale Fabi, Lando Maria Sileoni, intervenendo al 128esimo congresso Consiglio
nazionale della Fabi, in corso a Milano.

Per Sileoni, i meriti delle organizzazioni sindacali sono stati principalmente due: “l’aver
creato, dopo tanto tempo, all’interno e all’esterno del settore una ‘capacità emozionale’
nettamente superiore a quella delle banche, coinvolgendo lavoratori e vertici delle
banche a gestire insieme una fase di cambiamento come quello che il settore sta
attraversando, cercando di trarne insieme il massimo profitto; e il secondo merito è il
più importante di tutti: siamo riusciti a rimanere concentrati solo sugli interessi collettivi
da raggiungere e non sulle singole esigenze e posizioni di sigla”.
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Banche: Sileoni (Fabi), ‘mai deroghe a contratto,
no a infinocchiamenti vari’

Di Redazione | 09 Gennaio 2024

ilano, 9 gen. “Il nuovo contratto, nella parte normativa, dovrà essere applicato
nei gruppi e nelle singole banche; se sbaglieremo nelle scelte o se

percorreremo strade diverse da quelle percorse fino ad oggi, manderemo in fumo
buona parte del lavoro fatto. Questo dovete e dobbiamo sempre tenerlo bene in mente,
perché alcune banche ci proveranno sicuramente”. Così il segretario generale Fabi,
Lando Maria Sileoni, intervenendo al 128esimo congresso Consiglio nazionale della
Fabi, in corso a Milano.

Sileoni lancia poi un invito: “Scrivete su un bigliettino adesivo, come spesso faccio io,
e attaccatelo sul cruscotto della vostra autovettura. Lo potrete così leggere facilmente
ogni giorno mentre vi recate al lavoro: ‘No a deroghe al contratto nazionale e
soprattutto no a infinocchiamenti vari’. Vedrete: così diventerà tutto più semplice”.

In questa trattativa, sottolinea poi il segretario generale della Fabi, “siamo riusciti a
risolvere anche la vicenda dei fringe benefit, avendo mosso e interessato
sull’argomento, mezzo mondo: politici, sottosegretari, ministri. E cosa ci ha insegnato
questa situazione? Che di fronte a delle ingiustizie, nel nostro Paese, se non si
interviene con energia e determinazione, l’ingiustizia rimane tale e spesso purtroppo
non sono sufficienti neanche la determinazione e l’energia”.
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Sileoni, 'Messina ha rivoltato tavolo, arriverà pace in Abi' - PMI - Ansa.it

'Il merito del nuovo contratto però non è di una sola persona' 
MILANO, 09 gennaio 2024, 15:27 
 
Redazione ANSA 
 
ANSACheck 
L'amministtratore delegato di Intesa Sanpaolo Carlo Messina "ha sparigliato il campo, ha rivoltato il 
tavolo, ha interrotto anni e generazioni di rituali spesso inutili e ipocriti". 
Lo afferma il segretario generale della Fabi Lando Sileoni indicando che "dopo la guerra arriverà il 
tempo della pace: speriamo che tutto si ricomponga al più presto in Abi". 
 
Del resto, secondo Sileoni, "da quando l'amministratore delegato di Intesa Sanpaolo Carlo Messina 
pose la prima pietra al nostro congresso nazionale" il nuovo contratto "iniziò a prendere forma". 
 
Scopri come i Liberi Professionisti possono scaricare i costi del pranzoADV 
Scopri come i Liberi Professionisti possono scaricare i costi del pranzo 
edenred.it 
Sponsored By 
"Quella iniziativa - sottolinea - sarà servita probabilmente anche per altri scopi, tutti da dimostrare, ma 
che ha introdotto una attenzione e una sensibilità da parte datoriale che in tanti anni raramente era 
emersa". "Poi - prosegue - con Intesa saremmo sicuramente costretti a confrontarci e forse anche a 
scontrarci nei prossimi giorni, mesi e anni. Questo non significa che il merito di questo contratto va tutto 
nelle mani di una persona, tutt'altro, perché i sindacati hanno combattuto e lottato con determinazione 
fino all'ultimo secondo. In ogni caso Sileroni sottolinea che "l'iniziativa di Messina al nostro congresso 
nazionale ha avuto un merito innovativo ed esclusivo che fino a oggi non è stato sottolineato da 
nessuno". 
******************************************************************************
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Video di Economia 

 Cala il gas, ma
bollette stabili perche'
torna l'Iva

 Ita-Lufthansa, Urso:
"Avremo finalmente
una compagnia piu'
efficiente"

 Urso: "Governo in
campo per rilanciare
la siderurgia italiana"

 Urso: "Il 2022 e il
2023 sono stati anni
buoni per la moda
italiana"

demorde e spera che
"Roma lo ratifichi"

Redazione ANSA

"M i incontrai in un momento di tranquillità, all'interno dell'occhio del ciclone - racconta il segretario

generale della Fabi Lando Sileroni - proprio con l'amministratore delegato di Intesa, pochi secondi

dopo che la sua banca aveva preso le distanze da Abi". "In tre minuti, dico tre minuti, condividemmo un

principio elementare: gli stipendi sono fermi da troppo tempo e la rivendicazione di 435 euro medi dei

sindacati rappresentava, anche per lui, la cifra giusta per recupere un potere d'acquisto delle retribuzioni,

logorate da inflazione e incertezze economiche varie". "Poi - prosegue il sindacalista - Messina aggiunse: 'se in

Abi non si dovesse raggiungere un'intesa, io comunque ai miei dipendenti erogherò l'importo da voi richiesto".

"Tutto qui - conclude Sileoni - nient'altro, nessuna narrazione, nessuna strategia, nessuna prevaricazione,

nessuna dietrologia". 

   

Condividi

Ultima ora di Economia
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Il gas conclude in ribasso (-3%) a 30 euro al Megawattora

18:03

Lo spread tra Btp e Bund chiude calmo a 165 punti
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Bitonci, verso amministrazione straordinaria su ex Ilva

17:44

Borsa: l'Europa conclude incerta, Londra -0,1%

17:38

Borsa: Milano chiude in calo, Ftse Mib -0,53%

17:16

Domani l'asta per l'elettricità agli ex utenti del tutelato

17:07

Lufthansa, su quota Ita fatte concessioni a Ue
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A breve il primo via libera per lo stadio del Milan a San Donato
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Home » Economia

Fabi, al 128mo Consiglio nazionale con
Sileoni: focus su nuovo contratto e banca
digitale
Al via i lavori della quattro giorni organizzata dal
sindacato dei bancari
9 Gennaio 2024

Il nuovo contratto delle lavoratrici e dei lavoratori bancari, la tutela delle donne, i tassi

d’interesse, il lavoro e il ruolo della rappresentanza, l’intelligenza artificiale nella società e

nella finanza. Sono solo alcuni dei temi protagonisti del 128mo Consiglio nazionale della

Fabi (Federazione autonoma bancari Italiani), una quattro giorni di lavori dal 9 al 12

gennaio. Nel giorno di apertura, il monologo di Stefano Massini dedicato alle donne e, a

seguire, la relazione introduttiva del segretario generale della Fabi, Lando Maria Sileoni,

con un focus sulla situazione del settore bancario italiano. L’evento agli East End Studios

di Milano, di fronte a una platea di più di 2mila persone.

Il titolo del 128mo Consiglio nazionale della Fabi è “Nothing about us, without us, is for

us: contratto 2023”, la scritta disegnata su un muro nella città di Belfast che simboleggia

l’autonomia irlandese. “Nulla che riguarda noi, senza di noi, è per noi” è il significato del

titolo scelto per questo nuovo appuntamento, con la partecipazione dei rappresentanti

dell’Abi, dei vertici di Federcasse e dei responsabili delle relazioni industriali dei maggiori

gruppi bancari del Paese, e di personalità della politica e della cultura. “Riuniamo al

128mo Consiglio nazionale della Fabi i nostri circa 2mila dirigenti sindacali sparsi nel

territorio italiano per la condivisione del nuovo contratto nazionale innovativo e

importante soprattutto dal punto di vista economico”, ha spiegato Sileoni.

Ora il contratto, che ha portato fra i risultati un aumento da 435 euro medi, dovrà essere

gestito nei gruppi bancari, in un settore in continuo cambiamento e si dovranno gestire le

assemblee dei lavoratori. Fra i temi di attualità, gli aspetti legati al digitale nel mondo

dell’organizzazione del lavoro, quindi anche la banca digitale e una sana gestione dello

Smart working. La Fabi – ha aggiunto il segretario generale Sileoni – “da anni si è aperta

alla società civile tutelando anche la clientela”. Le parole chiave sono “senso di

appartenenza, la gestione delle assemblee in modo capillare, no deroghe al contratto

nazionale e un settore in cui è bene che ci sia la competizione fra banche, ma non una

competizione di cui facciano le spese i lavoratori”.

ULTIME NEWS

Superbonus addio, ecco gli sgravi
edilizi ancora in vigore

Lavoro, a novembre tasso
disoccupazione scende al 7,5%

Bankitalia, 5% famiglie italiane
detiene il 46% della ricchezza
complessiva
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Taccuino di martedi' 9 gennaio: economia = (AGI) - Roma, 9 gen. - - Roma: l'Istat 
di!onde i dati su Occupati e disoccupati relativi al mese di novembre (ore 10,00) - 
Milano: FABI, 128esimo consiglio nazionale "Nothing about us, without us, is for us 
... CONTRATTO 2023". Relazione introduttiva del segretario generale, Lando Maria 
Sileoni. Partecipano, tra gli altri, Ilaria Maria Dalla Riva (presidente Casl Abi), 
Stefano Bottino (resp. direzione sindacale e del lavoro Abi), Riccardo Colombani 
(segretario generale First Cisl), Susy Esposito (segretario generale Fisac Cgil, 
Fulvio Furlan (segretario generale Uilca), Emilio Contrasto (segretario generale 
Unisin), Alfio Filosomi (resp. politiche sindacali e del lavoro Intesa Sanpaolo), Paolo 
Citterio (coordinatore FABI Intesa Sanpaolo), Mattia Pari (segretario generale 
aggiunto FABI), Silvio Lops (resp. relazioni sindacali Unicredit), Stefano Cefaloni 
(coordinatore FABI Unicredit), Giuliano Xausa (segretario nazionale FABI), 
Giuseppe Corni (chief human resource Bper), Andrea Merenda (head of hr services 
and job policy Bper), Antonella Sboro (coordinatrice FABI Bper), Luigino Negri 
(resp. servizio personale Popolare Sondrio), Carlo Bartesaghi (coordinatore Fabi 
Popolare Sondrio), Daniele Ginese (segretario nazionale Fabi) (via Mecentate, 84 - 
ore 14,00). (AGI)Gav 090800 GEN 24 
 
FABI: al via oggi 128mo Consiglio Nazionale a Milano Milano, 9 gen. (LaPresse) 
- Al via oggi i1 128mo Consiglio Nazionale della FABI (Federazione Autonoma 
Bancari Italiani) "Nothing about us, without us, is for us ... Contratto 2023", che si 
svolgerà a Milano agli East End Studios da martedí 9 a venerdì 12 gennaio 2024. 
(Via Mecentate, 84) La relazione introduttiva del segretario generale della FABI, 
Lando Maria Sileoni, è prevista alle ore 14.30. A seguire, tavole rotonde e dibattiti a 
cui parteciperanno capi del personale dei principali gruppi bancari, i rappresentanti 
dell'Abi, di Federcasse e delle altre organizzazioni sindacali. ECO LOM lcr/fed 
091057 GEN 24 
 
BANCHE, A MILANO AL VIA CONSIGLIO NAZIONALE FABI (1) (9Colonne) 
Milano, 9 gen - Inizia oggi, a Milano, il 128mo Consiglio nazionale della FABI. In 
apertura, il monologo di Stefano Massini dedicato alle donne e, a seguire, la 
relazione introduttiva del segretario generale della FABI, Lando Maria Sileoni, 
durante la quale parlerà, tra molto altro, della situazione del settore bancario 
italiano e del futuro del Monte dei Paschi di Siena. L'evento si svolge agli East End 
Studios e sono attese più di 2.000 persone. "Nothing about us, without us, is for 
us: contratto 2023", scritta disegnata su un muro nella città di Belfast che 
simboleggia l'autonomia irlandese, il titolo dell'evento in programma agli East End 
Studios di via Mecenate. "Nulla che riguarda noi, senza di noi, è per noi" è il 
significato del titolo scelto per questo nuovo appuntamento, al quale 
parteciperanno, i rappresentanti dell'Abi, i vertici di Federcasse e i responsabili 
delle relazioni industriali dei maggiori gruppi bancari del Paese. il nuovo contratto 
delle lavoratrici e dei lavoratori bancari e la sua applicazione nei gruppi, la tutela 
delle donne, i tassi d'interesse e la politica monetaria, il lavoro e il ruolo della 
rappresentanza, l'intelligenza artificiale nella società e nella finanza, le elezioni 
europee, gli e!etti economici e politici delle guerre, la previdenza complementare, 
l'occupazione per i giovani, il futuro della riscossione fiscale, i controlli delle aziende 
sui dipendenti, il rinnovo contrattuale nelle banche di credito cooperativo: sono i 
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temi che verranno a!rontati durante i quattro giorni di lavori che termineranno 
venerdì 12 gennaio. (redm - segue) 091243 GEN 24 
 
BANCHE, A MILANO AL VIA CONSIGLIO NAZIONALE FABI (2) (9Colonne) 
Roma, 9 gen - Un dibattito sulla politica monetaria vedrà confrontarsi, oggi 
pomeriggio, Barbara Puschiasis (Consumatori Attivi) e Donato Masciandaro 
(Università Bocconi), mentre di intelligenza artificiale parleranno domani mattina 
Ilario Alvino (Università La Sapienza), Luca Di Bartolomei (Atlas) e l'influencer 
Eleonora Viscardi. Sempre domani mattina, Sileoni si confronterà con lo scrittore 
Gianrico Carofiglio sul ruolo della rappresentanza nel lavoro; più tardi, lo scrittore 
Michele Brambilla e l'esperto di geopolitica Dario Fabbri saranno protagonisti del 
confronto sugli e!etti economici e politici delle guerre, mentre Alessandra Ghisleri 
(Euromedia Research), Giovanni Orsina (Luiss) e Massimiliano Valerii (Censis) 
interverranno nel "blocco" sulle elezioni europee. Giovedì 11 gennaio, Francesca 
Fagnani intervisterà "la belva" Sileoni, a chiusura di una mattinata in cui sul palco 
saliranno, tra gli altri, Giuseppe Cruciani e Nicola Porro. A moderare le tavole 
rotonde saranno: Jole Saggese (Class Cnbc), Giuseppe De Filippi (Tg5), Francesco 
Vecchi (Canale 5), Andrea Pancani e Frediano Finucci (TgLa7). Ai lavori 
parteciperanno importanti giornalisti ed esperti del settore: Cristina Casadei 
(Sole24Ore), Rita Querzè (Corriere della Sera), Leopoldo Gasbarro (Wall Street 
Italia), Francesco Manacorda (Repubblica), Sebastiano Barisoni (Radio24), 
Roberto Arditti (Formiche), Manuela Donghi (Giornale Radio), Hoara Borselli, Sara 
Manfuso, Silvia Sciorilli Borrelli (Financial Times). (PO - redm) 091244 GEN 24 
 
FABI: attese più di 2mila persone al 128° Consiglio nazionale a Milano Milano, 9 
gen. (LaPresse)- Sono attese oltre 2 mila persone a Milano, il 128° Consiglio 
nazionale della FABI (Federazione autonoma bancari italiani), al via oggi. In 
apertura, il monologo di Stefano Massini dedicato alle donne e, a seguire, la 
relazione introduttiva del segretario generale della FABI, Lando Maria Sileoni, 
durante la quale parlerà, tra molto altro, della situazione del settore bancario 
italiano e del futuro del Monte dei Paschi di Siena. L'evento si svolge agli East End 
Studios. "Nothing about us, without us, is for us: contratto 2023", scritta disegnata 
su un muro nella città di Belfast che simboleggia l'autonomia irlandese, il titolo 
dell'evento in programma agli East End Studios di via Mecenate 84. "Nulla che 
riguarda noi, senza di noi, è per noi" è il significato del titolo scelto per questo 
nuovo appuntamento, al quale parteciperanno, i rappresentanti dell'Abi, i vertici di 
Federcasse e i responsabili delle relazioni industriali dei maggiori gruppi bancari 
del Paese. il nuovo contratto delle lavoratrici e dei lavoratori bancari e la sua 
applicazione nei gruppi, la tutela delle donne, i tassi d'interesse e la politica 
monetaria, il lavoro e il ruolo della rappresentanza, l'intelligenza artificiale nella 
società e nella finanza, le elezioni europee, gli e!etti economici e politici delle 
guerre, la previdenza complementare, l'occupazione per i giovani, il futuro della 
riscossione fiscale, i controlli delle aziende sui dipendenti, il rinnovo contrattuale 
nelle banche di credito cooperativo: sono i temi che verranno a!rontati durante i 
quattro giorni di lavori che termineranno venerdì 12 gennaio. Un dibattito sulla 
politica monetaria vedrà confrontarsi, oggi pomeriggio, Barbara Puschiasis 
(Consumatori Attivi) e Donato Masciandaro (Università Bocconi), mentre di 
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intelligenza artificiale parleranno domani mattina Ilario Alvino (Università La 
Sapienza), Luca Di Bartolomei (Atlas) e l'influencer Eleonora Viscardi. Sempre 
domani mattina, Sileoni si confronterà con lo scrittore Gianrico Carofiglio sul ruolo 
della rappresentanza nel lavoro; più tardi, lo scrittore Michele Brambilla e l'esperto 
di geopolitica Dario Fabbri saranno protagonisti del confronto sugli e!etti 
economici e politici delle guerre, mentre Alessandra Ghisleri (Euromedia Research), 
Giovanni Orsina (Luiss) e Massimiliano Valerii (Censis) interverranno nel "blocco" 
sulle elezioni europee. Giovedì 11 gennaio, Francesca Fagnani intervisterà "la belva" 
Sileoni, a chiusura di una mattinata in cui sul palco saliranno, tra gli altri, Giuseppe 
Cruciani e Nicola Porro. A moderare le tavole rotonde saranno: Jole Saggese (Class 
Cnbc), Giuseppe De Filippi (Tg5), Francesco Vecchi (Canale 5), Andrea Pancani e 
Frediano Finucci (TgLa7). Ai lavori parteciperanno importanti giornalisti ed esperti 
del settore: Cristina Casadei (Sole24Ore), Rita Querzè (Corriere della Sera), 
Leopoldo Gasbarro (Wall Street Italia), Francesco Manacorda (Repubblica), 
Sebastiano Barisoni (Radio24), Roberto Arditti (Formiche), Manuela 
Donghi(Giornale Radio), Hoara Borselli, Sara Manfuso, Silvia Sciorilli Borrelli 
(Financial Times). ECO NG01 lcr/fed 091245 GEN 24 
 
Al via il 128/o consiglio nazionale della FABI a Milano Al centro l'applicazione 
sel nuovo contratto nei singoli gruppi (ANSA) - MILANO, 09 GEN - Prende il via 
oggi a Milano con un richiamo all'autonomia irlandese il 128/o consiglio nazionale 
della FABI, a cui sono attese oltre duemila persone. Sul palco degli East End Studios 
di via Mecenate campeggia infatti la scritta 'Nothing about us, without us, is for us: 
contratto 2023'. Si tatta si una frase disegnata su un muro di Belfast che 
simboleggia l'autonomia irlandese e diventa il titolo del raduno. "Nulla che riguarda 
noi, senza di noi, è per noi" il senso dello slogan, sotto il quale prenderà la parola 
tra un'ora circa il segretario generale della FABI Lando Maria Sileoni. Tra gli 
argomenti trattati nel corso del consiglio nazionale la situazione del settore 
bancario italiano e il futuro di Montepaschi. Tra i temi anche il nuovo contratto 
nazionale e la sua applicazione nei gruppi, la tutela delle donne, i tassi d'interesse 
e la politica monetaria, il lavoro e il ruolo della rappresentanza, l'intelligenza 
artificiale nella società e nella finanza, le elezioni europee, gli e!etti economici e 
politici delle guerre, la previdenza complementare, l'occupazione dei giovani, il 
futuro della riscossione fiscale, i controlli delle aziende sui dipendenti e il rinnovo 
contrattuale nelle banche di credito cooperativo. (ANSA). 2024-01-
09T13:00:00+01:00 VE ANSA 
 
FABI: A MILANO IL 128° CONSIGLIO NAZIONALE, ATTESE PIÙ DI 2MILA 
PERSONE MILANO (ITALPRESS) - Inizia oggi, a Milano, il 128° Consiglio nazionale 
della FABI. In apertura, il monologo di Stefano Massini dedicato alle donne e, a 
seguire, la relazione introduttiva del segretario generale della FABI, Lando Maria 
Sileoni, durante la quale parlerà, tra molto altro, della situazione del settore 
bancario italiano e del futuro del Monte dei Paschi di Siena. L'evento si svolge agli 
East End Studios e sono attese più di 2.000 persone. "Nothing about us, without 
us, is for us: contratto 2023", scritta disegnata su un muro nella città di Belfast che 
simboleggia l'autonomia irlandese, il titolo dell'evento in programma agli East End 
Studios di via Mecenate 84. "Nulla che riguarda noi, senza di noi, è per noi" è il 
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significato del titolo scelto per questo nuovo appuntamento, al quale 
parteciperanno, i rappresentanti dell'Abi, i vertici di Federcasse e i responsabili 
delle relazioni industriali dei maggiori gruppi bancari del Paese. (ITALPRESS) - 
(SEGUE). mgg/com 09-Gen-24 13:08  
 
FABI: A MILANO IL 128° CONSIGLIO NAZIONALE, ATTESE PIÙ DI 2MILA...-2- Il 
nuovo contratto delle lavoratrici e dei lavoratori bancari e la sua applicazione nei 
gruppi, la tutela delle donne, i tassi d'interesse e la politica monetaria, il lavoro e il 
ruolo della rappresentanza, l'intelligenza artificiale nella società e nella finanza, le 
elezioni europee, gli e!etti economici e politici delle guerre, la previdenza 
complementare, l'occupazione per i giovani, il futuro della riscossione fiscale, i 
controlli delle aziende sui dipendenti, il rinnovo contrattuale nelle banche di credito 
cooperativo: sono i temi che verranno a!rontati durante i quattro giorni di lavori 
che termineranno venerdì 12 gennaio. Un dibattito sulla politica monetaria vedrà 
confrontarsi, oggi pomeriggio, Barbara Puschiasis (Consumatori Attivi) e Donato 
Masciandaro (Università Bocconi), mentre di intelligenza artificiale parleranno 
domani mattina Ilario Alvino (Università La Sapienza), Luca Di Bartolomei (Atlas) 
e l'influencer Eleonora Viscardi. Sempre domani mattina, Sileoni si confronterà con 
lo scrittore Gianrico Carofiglio sul ruolo della rappresentanza nel lavoro; più tardi, 
lo scrittore Michele Brambilla e l'esperto di geopolitica Dario Fabbri saranno 
protagonisti del confronto sugli e!etti economici e politici delle guerre, mentre 
Alessandra Ghisleri (Euromedia Research), Giovanni Orsina (Luiss) e Massimiliano 
Valerii (Censis) interverranno nel "blocco" sulle elezioni europee. (ITALPRESS) - 
(SEGUE). mgg/com 09-Gen-24 13:08  
 
FABI: A MILANO IL 128° CONSIGLIO NAZIONALE, ATTESE PIÙ DI 2MILA...-3- 
Giovedì 11 gennaio, Francesca Fagnani intervisterà "la belva" Sileoni, a chiusura di 
una mattinata in cui sul palco saliranno, tra gli altri, Giuseppe Cruciani e Nicola 
Porro. A moderare le tavole rotonde saranno: Jole Saggese (Class Cnbc), Giuseppe 
De Filippi (Tg5), Francesco Vecchi (Canale 5), Andrea Pancani e Frediano Finucci 
(TgLa7). Ai lavori parteciperanno importanti giornalisti ed esperti del settore: 
Cristina Casadei (Sole24Ore), Rita Querzè (Corriere della Sera), Leopoldo Gasbarro 
(Wall Street Italia), Francesco Manacorda (Repubblica), Sebastiano Barisoni 
(Radio24), Roberto Arditti (Formiche), Manuela Donghi(Giornale Radio), Hoara 
Borselli, Sara Manfuso, Silvia Sciorilli Borrelli (Financial Times). (ITALPRESS). 
mgg/com 09-Gen-24 13:08 
 
 
FABI: a Milano il 128esimo consiglio, attese oltre 2mila persone = (AGI) - Roma, 
9 gen. - Inizia oggi, a Milano, il 128esimo Consiglio nazionale della FABI. In 
apertura, il monologo di Stefano Massini dedicato alle donne e, a seguire, la 
relazione introduttiva del segretario generale della FABI, Lando Maria Sileoni, 
durante la quale parlera', tra molto altro, della situazione del settore bancario 
italiano e del futuro del Monte dei Paschi di Siena. L'evento si svolge agli East End 
Studios e sono attese piu' di 2.000 persone. "Nothing about us, without us, is for 
us: contratto 2023", scritta disegnata su un muro nella citta' di Belfast che 
simboleggia l'autonomia irlandese, il titolo dell'evento in programma agli East End 
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Studios di via Mecenate 84. "Nulla che riguarda noi, senza di noi, e' per noi" e' il 
significato del titolo scelto per questo nuovo appuntamento, al quale 
parteciperanno, i rappresentanti dell'Abi, i vertici di Federcasse e i responsabili 
delle relazioni industriali dei maggiori gruppi bancari del Paese. (AGI)Red/Gav 
(Segue) 091339 GEN 24  
 
FABI: a Milano il 128esimo consiglio, attese oltre 2mila persone (2)= (AGI) - 
Roma, 9 gen. - Il nuovo contratto delle lavoratrici e dei lavoratori bancari e la sua 
applicazione nei gruppi, la tutela delle donne, i tassi d'interesse e la politica 
monetaria, il lavoro e il ruolo della rappresentanza, l'intelligenza artificiale nella 
societa' e nella finanza, le elezioni europee, gli e!etti economici e politici delle 
guerre, la previdenza complementare, l'occupazione per i giovani, il futuro della 
riscossione fiscale, i controlli delle aziende sui dipendenti, il rinnovo contrattuale 
nelle banche di credito cooperativo: sono i temi che verranno a!rontati durante i 
quattro giorni di lavori che termineranno venerdi' 12 gennaio. Un dibattito sulla 
politica monetaria vedra' confrontarsi, oggi pomeriggio, Barbara Puschiasis 
(Consumatori Attivi) e Donato Masciandaro (Universita' Bocconi), mentre di 
intelligenza artificiale parleranno domani mattina Ilario Alvino (Universita' La 
Sapienza), Luca Di Bartolomei (Atlas) e l'influencer Eleonora Viscardi. Sempre 
domani mattina, Sileoni si confrontera' con lo scrittore Gianrico Carofiglio sul ruolo 
della rappresentanza nel lavoro; piu' tardi, lo scrittore Michele Brambilla e l'esperto 
di geopolitica Dario Fabbri saranno protagonisti del confronto sugli e!etti 
economici e politici delle guerre, mentre Alessandra Ghisleri (Euromedia Research), 
Giovanni Orsina (Luiss) e Massimiliano Valerii (Censis) interverranno nel "blocco" 
sulle elezioni europee. Giovedi' 11 gennaio, Francesca Fagnani intervistera' "la belva" 
Sileoni, a chiusura di una mattinata in cui sul palco saliranno, tra gli altri, Giuseppe 
Cruciani e Nicola Porro. A moderare le tavole rotonde saranno: Jole Saggese (Class 
Cnbc), Giuseppe De Filippi (Tg5), Francesco Vecchi (Canale 5), Andrea Pancani e 
Frediano Finucci (TgLa7). Ai lavori parteciperanno importanti giornalisti ed esperti 
del settore: Cristina Casadei (Sole24Ore), Rita Querze' (Corriere della Sera), 
Leopoldo Gasbarro (Wall Street Italia), Francesco Manacorda (Repubblica), 
Sebastiano Barisoni (Radio24), Roberto Arditti (Formiche), Manuela 
Donghi(Giornale Radio), Hoara Borselli, Sara Manfuso, Silvia Sciorilli Borrelli 
(Financial Times). (AGI)Red/Gav 091339 GEN 24 
 
Sileoni, 'contratto concentrato solo su interessi collettivi' 'Auguro alle altre 
categorie di raggiungere lo stesso risultato' (ANSA) - MILANO, 09 GEN - Il 
contratto nazionale dei bancari sottoscritto lo scorso novembre è stato "uno dei 
rinnovi contrattuali più di"cili e complessi degli ultimi vent'anni" con trattative che 
"non sono state una passeggiata". Lo a!erma il segretario generale della FABI 
Lando Sileoni aprendo i lavori del 128/o consiglio nazionale dell'organizzazione a 
Milano. "I meriti delle organizzazioni sindacali - spiega - sono stati principalmente 
2: l'aver creato, dopo tanto tempo, all'interno e all'esterno del settore una 'capacità 
emozionale' nettamente superiore a quella delle banche". "Il secondo merito - ha 
aggiunto - è il più importante di tutti: siamo riusciti a rimanere concentrati solo 
sugli interessi collettivi da raggiungere e non sulle singole esigenze e posizioni di 
sigla". "L'importanza sociale di questo rinnovo contrattuale - ha proseguito - ha 
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superato ogni confine, ogni barriera. Ne hanno parlato in altri settori, ne stanno 
parlando in altri settori, se n'è occupato il Financial Times in Europa e all'estero". 
"Io, però - ha sottolineato il sindacalista - auguro, dal profondo del mio cuore, che 
anche altre categorie raggiungano lo stesso nostro risultato o magari riescano 
anche a superarlo". (ANSA). 2024-01-09T14:37:00+01:00 VE 
 
 
Banche: Sileoni, terzo gruppo una minaccia per istituti minori = (AGI) - Milano, 
9 gen. - "Il risiko bancario potrebbe riattivarsi da un momento all'altro, perche' al 
di la' delle dichiarazioni di facciata, io conosco bene, molto bene quello che gli 
amministratori delegati decidono spesso di non dire e di nascondere. Ma, anche in 
questo caso, al di la' degli obiettivi dei banchieri, sara' sempre e soltanto la Banca 
centrale a decidere". Lo ha detto, al 128esimo consiglio nazionale della FABI, il 
segretario generale del sindacato, Lando Maria Sileoni, che ha aggiunto: "Vorrei 
essere chiaro ed esprimere nettamente il mio pensiero rispetto all'attuale e 
prossima futura situazione del settore bancario: un'eventuale nascita del terzo 
gruppo, nel giro di poco tempo schiaccerebbe inevitabilmente ancora di piu' le 
piccole banche che nel medio termine rischierebbero davvero grosso, proprio 
perche', in silenzio e senza squilli di trombe, la Bce ha in mente una precisa 
strategia: quella di arrivare alla diminuzione dei grandi gruppi bancari, spingendo il 
piu' possibile verso ulteriori aggregazioni". (AGI)Dan (Segue) 091438 GEN 24 
NNNN 
 
Banche: Sileoni, terzo gruppo una minaccia per istituti minori = (AGI) - Milano, 
9 gen. - "Il risiko bancario potrebbe riattivarsi da un momento all'altro, perche' al 
di la' delle dichiarazioni di facciata, io conosco bene, molto bene quello che gli 
amministratori delegati decidono spesso di non dire e di nascondere. Ma, anche in 
questo caso, al di la' degli obiettivi dei banchieri, sara' sempre e soltanto la Banca 
centrale a decidere". Lo ha detto, al 128esimo consiglio nazionale della FABI, il 
segretario generale del sindacato, Lando Maria Sileoni, che ha aggiunto: "Vorrei 
essere chiaro ed esprimere nettamente il mio pensiero rispetto all'attuale e 
prossima futura situazione del settore bancario: un'eventuale nascita del terzo 
gruppo, nel giro di poco tempo schiaccerebbe inevitabilmente ancora di piu' le 
piccole banche che nel medio termine rischierebbero davvero grosso, proprio 
perche', in silenzio e senza squilli di trombe, la Bce ha in mente una precisa 
strategia: quella di arrivare alla diminuzione dei grandi gruppi bancari, spingendo il 
piu' possibile verso ulteriori aggregazioni". (AGI)Dan (Segue) 091438 GEN 24 
 
Mps: Sileoni (FABI), lavoreremo a"nché rimanga autonoma Milano, 9 gen. 
(LaPresse)- "Nei prossimi tre anni il settore" bancario "si ridimensionerà 
ulteriormente, vedremo che piega prenderà la vicenda Mps, dove tutti noi 
lavoreremo a"nché rimanga autonoma, quali decisioni prenderanno rispetto a Mps 
il governo, l'Unione europea, la Banca centrale europea". Lo ha detto il segretario 
generale della FABI, Lando Maria Sileoni, ai lavori del 128° Consiglio nazionale della 
FABI (Federazione autonoma bancari Italiani), al via oggi a Milano."Noi saremo 
sempre lì sul pezzo, guidati da Giuliano De Filippis, Franco Casini, Guido Fasano e 
da tutti gli altri e faremo sempre tutto quello che deve essere fatto nell'interesse 
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dei colleghi. Non lasceremo indietro nessuno, state tranquilli, e il barile sarà 
raschiato fino in fondo", aggiunge Sileoni. ECO NG01 Lcr/ntl 091441 GEN 24 
 
Mes: FABI,indispensabile che dopo Europee governo lo sottoscriva = (AGI) - 
Milano, 9 gen. - E' "indispensabile che, dopo le elezioni europee, il nostro governo 
decida di sottoscrivere le integrazioni previste nel Mes (l'Italia non e' nelle 
condizioni di restare isolata o di bloccare un'iniziativa gia' votata da tutti gli altri 
paesi europei) laddove si parla di aiuti per le banche in di"colta', ottenendo in 
cambio una concreta e piu' ampia liberta' di autonomia e una preventiva forma di 
protezione che oggi le banche italiane in parte hanno, ma che, cambiando scenario, 
potrebbero non avere piu', diventando cosi' facili prede di fondi e banche 
internazionali piu' ricche". Lo ha detto, al 128esimo consiglio nazionale della FABI, 
il segretario generale del sindacato, Lando Maria Sileoni. In pratica, ha aggiunto 
Sileoni, "la nostra classe politica dovrebbe avere la forza per concordare con 
l'Unione europea e di riflesso con la Bce un periodo di tempo per poter, in piena 
autonomia, salvaguardare le dimensioni di tutte le banche italiane. Queste 
iniziative, da quando esiste la politica si decidono senza formalizzarle e resistono 
finche' esistono le persone che con una stretta di mano le hanno concordate". 
(AGI)Dan 091443 GEN 24  
 
Sileoni, 'lavoreremo perché Mps rimanga autonoma' ++ Nei prossimi 3 anni il 
settore si ridimensionerà ulteriormente (ANSA) - MILANO, 09 GEN - "Vedremo 
che piega prenderà la vicenda Mps, dove tutti noi lavoreremo a"nché rimanga 
autonoma". Lo ha detto il segretario generale della FABI Lando Sileoni al 
128/consiglio nazionale. "Vedremo quali decisioni prenderanno il governo, l'Unione 
europea, la Banca centrale europea", ha aggiunto sottolineando che "nei prossimi 
3 anni il settore si ridimensionerà ulteriormente, ma noi saremo sempre lì sul pezzo, 
guidati da Giuliano De Filippis, Franco Casini, Guido Fasano (segretari FABI, ndr) e 
da tutti gli altri e faremo sempre tutto quello che deve essere fatto nell'interesse 
dei colleghi, non lasceremo indietro nessuno". (ANSA). 2024-01-
09T14:44:00+01:00 VE 
 
Sileoni, 'lavoreremo perché Mps rimanga autonoma' (2) (ANSA) - MILANO, 09 
GEN - Secondo il segretario generale della FABI Lando Sileoni "l'eventuale mancata 
nascita del 3/o gruppo (bancario, ndr) prevederebbe automaticamente un Monte 
dei Paschi di Siena autonomo nel tempo". "Per centrare questo obiettivo - 
sottolinea - la proroga di uno o due anni alla Bce va chiesta ora e il governo deve 
essere consapevole che ogni giorno che passa senza trovare una soluzione non 
risolve il problema". (ANSA). 2024-01-09T15:01:00+01:00 VE ANSA 
 
Banche: Sileoni (FABI), risiko potrebbe riattivarsi da un momento all'altro 
Milano, 9 gen. (LaPresse)- "Il risiko bancario potrebbe riattivarsi da un momento 
all'altro, perché al di là delle dichiarazioni di facciata, io conosco bene, molto bene 
quello che gli amministratori delegati decidono spesso di non dire e di nascondere. 
Ma, anche in questo caso, al di là degli obiettivi dei banchieri, sarà sempre e 
soltanto la Banca centrale a decidere". Lo ha detto il segretario generale della FABI, 
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Lando Maria Sileoni, ai lavori del 128° Consiglio nazionale della FABI (Federazione 
autonoma bancari Italiani), al via oggi a Milano. ECO NG01 lcr/taw 091444 GEN 24 
 
Sileoni, 'il risiko può riattivarsi da un momento all'altro' (2) (ANSA) - MILANO, 
09 GEN - Secondo il segretario generale della FABI Lando Sileoni la Bce spinge 
sulle aggregazioni bancarie "per limitare i rischi sull'erogazione del credito e per 
aumentare ancora di più il proprio potere decisionale già straripante". A suo avviso 
"la classe politica europea non è oggi e non sarà mai domani nelle condizioni di 
dissentire ed intervenire", dunque "la finanza per ancora troppo tempo avrà la 
meglio sulla politica". Secondo Sileoni "l'Abi non è mai stata, nella sua storia, la 
segreteria nazionale dei gruppi bancari o delle singole banche, ha sempre svolto 
un ruolo di consulenza, di rappresentanza istituzionale e di dissenso verso alcune 
decisioni europee o governative, senza aver avuto mai gli strumenti legislativi e di 
potere per riuscire a incidere, per poter cambiare, con le proprie decisioni, quelle 
situazioni non gradite". "Chiedere o aspettarci che l'Abi possa cambiare il corso 
della storia - sottolinea Sileoni - è quanto di più utopistico si possa pensare". 
(ANSA). 2024-01-09T14:55:00+01:00 VE ANSA 
 
Banche: Sileoni, nascita terzo polo schiaccerebbe piccole banche Milano, 9 gen. 
(LaPresse)-"Un'eventuale nascita del terzo polo, nel giro di poco tempo 
schiaccerebbe inevitabilmente ancora di più le piccole banche che nel medio 
termine rischierebbero davvero grosso, proprio perché, in silenzio e senza squilli di 
trombe, la Bce ha in mente una precisa strategia: quella di arrivare alla diminuzione 
dei grandi gruppi bancari, spingendo il più possibile verso ulteriori aggregazioni". 
Lo ha detto il segretario generale della FABI, Lando Maria Sileoni, ai lavori del 128° 
Consiglio nazionale della FABI (Federazione autonoma bancari Italiani), al via oggi 
a Milano."Lo fa per due motivi: per limitare i rischi sull'erogazione del credito e per 
aumentare ancora di più il proprio potere decisionale già straripante. La classe 
politica europea non è oggi e non sarà mai domani nelle condizioni di dissentire ed 
intervenire. La finanza per ancora troppo tempo avrà la meglio sulla politica", 
aggiunge Sileoni. ECO NG01 lcr/taw 091446 GEN 24 
 
FABI: Sileoni, in nuovo contratto concentrati su interessi collettivi Milano, 9 gen. 
(LaPresse)-"Siamo riusciti a rimanere concentrati solo sugli interessi collettivi da 
raggiungere e non sulle singole esigenze e posizioni di sigla". Lo ha detto il 
segretario generale della FABI, Lando Maria Sileoni, ai lavori del 128° Consiglio 
nazionale della FABI (Federazione autonoma bancari Italiani), al via oggi a 
Milano.L'importanza sociale di questo rinnovo contrattuale - aggiunge Sileoni-ha 
superato ogni confine, ogni barriera. Ne hanno parlato in altri settori, ne stanno 
parlando in altri settori, se n'è occupato il Financial Times in Europa e all'estero. Io, 
però, auguro, dal profondo del mio cuore, che anche altre categorie raggiungano 
lo stesso nostro risultato o magari riescano anche a superarlo". ECO NG01 Lcr/ntl 
091450 GEN 24 
 
Mes: Sileoni, indispensabile nostro governo decida sottoscrivere integrazioni 
Milano, 9 gen. (LaPresse)- "Diventa indispensabile che, dopo le elezioni europee, 
il nostro governo decida di sottoscrivere le integrazioni previste nel Mes (l'Italia non 
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è nelle condizioni di restare isolata o di bloccare un'iniziativa già votata da tutti gli 
altri paesi europei) laddove si parla di aiuti per le banche in di"coltà, ottenendo in 
cambio una concreta e più ampia libertà di autonomia e una preventiva forma di 
protezione che oggi le banche italiane in parte hanno, ma che, cambiando scenario, 
potrebbero non avere più, diventando così facili prede di fondi e banche 
internazionali più ricche. In sintesi: la nostra classe politica dovrebbe avere la forza 
per concordare con l'Unione europea e di riflesso con la Bce un periodo di tempo 
per poter, in piena autonomia, salvaguardare le dimensioni di tutte le banche 
italiane". Lo ha detto il segretario generale della FABI, Lando Maria Sileoni, ai lavori 
del 128° Consiglio nazionale della FABI (Federazione autonoma bancari Italiani), al 
via oggi a Milano."Queste iniziative, - aggiunge-da quando esiste la politica si 
decidono senza formalizzarle e resistono finché esistono le persone con una stretta 
di mano le hanno concordate". ECO NG01 Lcr/ntl 091451 GEN 24 
 
Sileoni, 'il risiko può riattivarsi da un momento all'altro' Lo vuole la Bce, ma un 3/o 
gruppo schiaccerebbe i più piccoli (ANSA) - MILANO, 09 GEN - "Il risiko bancario 
potrebbe riattivarsi da un momento all'altro, perché al di là delle dichiarazioni di 
facciata, io conosco bene, molto bene quello che gli amministratori delegati 
decidono spesso di non dire e di nascondere". Lo a!erma ill segretario generale 
della FABI Lando Sileoni sottolinendo che "anche in questo caso, al di là degli 
obiettivi dei banchieri, sarà sempre e soltanto la Banca centrale a decidere". 
Secondo Sileoni, poi, "un'eventuale nascita del terzo gruppo, nel giro di poco 
tempo schiaccerebbe inevitabilmente ancora di più le piccole banche". Queste 
ultime "nel medio termine rischierebbero davvero grosso, proprio perché, in 
silenzio e senza squilli di trombe, la Bce ha in mente una precisa strategia: quella di 
arrivare alla diminuzione dei grandi gruppi bancari, spingendo il più possibile verso 
ulteriori aggregazioni". (ANSA). 2024-01-09T14:53:00+01:00 VE 
 
Sileoni, 'il risiko può riattivarsi da un momento all'altro' (2) (ANSA) - MILANO, 
09 GEN - Secondo il segretario generale della FABI Lando Sileoni la Bce spinge 
sulle aggregazioni bancarie "per limitare i rischi sull'erogazione del credito e per 
aumentare ancora di più il proprio potere decisionale già straripante". A suo avviso 
"la classe politica europea non è oggi e non sarà mai domani nelle condizioni di 
dissentire ed intervenire", dunque "la finanza per ancora troppo tempo avrà la 
meglio sulla politica". Secondo Sileoni "l'Abi non è mai stata, nella sua storia, la 
segreteria nazionale dei gruppi bancari o delle singole banche, ha sempre svolto 
un ruolo di consulenza, di rappresentanza istituzionale e di dissenso verso alcune 
decisioni europee o governative, senza aver avuto mai gli strumenti legislativi e di 
potere per riuscire a incidere, per poter cambiare, con le proprie decisioni, quelle 
situazioni non gradite". "Chiedere o aspettarci che l'Abi possa cambiare il corso 
della storia - sottolinea Sileoni - è quanto di più utopistico si possa pensare". 
(ANSA). 2024-01-09T14:55:00+01:00 VE ANSA 
 
Contratti: FABI, Messina ha rivoltato tavolo,spero si ricomponga = (AGI) - 
Milano, 9 gen. - Nel corso dell'ultimo rinnovo del contratto dei bancari, 
l'amministratore delegato di Intesa Sanpaolo, Carlo Messina, "ha sparigliato il 
campo, ha rivoltato il tavolo, ha interrotto anni e generazioni di rituali spesso inutili 
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e ipocriti. Quell'iniziativa ha interrotto, spero definitivamente, tutta una serie di 
logiche e di comportamenti datati, vecchi e stantii che non corrispondevano alla 
realta' della vita che i lavoratori vivono giornalmente. Quella iniziativa sara' servita 
probabilmente anche per altri scopi, tutti da dimostrare, ma che ha introdotto una 
attenzione e una sensibilita' da parte datoriale che in tanti anni raramente era 
emersa". Lo ha detto, al 128esimo consiglio nazionale della FABI, il segretario 
generale del sindacato, Lando Maria Sileoni, per il quale, "poi con Intesa saremmo 
sicuramente costretti a confrontarci e forse anche a scontrarci nei prossimi giorni, 
mesi e anni". (AGI)Dan (Segue) 091457 GEN 24 
 
Contratti: FABI, Messina ha rivoltato tavolo,spero si ricomponga (2)= (AGI) - 
Milano, 9 gen. - Tuttavia, ha aggiunto, "questo non significa che il merito di questo 
contratto va tutto nelle mani di una persona, tutt'altro. Perche' i sindacati hanno 
combattuto e lottato con determinazione fino all'ultimo secondo. Nessuno ci ha 
regalato niente, ma finalmente si e' aperto non uno spiraglio ma una voragine 
enorme rispetto a certi stupidi rituali impregnati di bugie e di ipocrisie che per anni 
hanno contraddistinto la contrattazione nazionale, quando una parte ha sempre 
cercato di apparire per quello che non e' e non e' mai stata. Dopo la guerra arrivera' 
il tempo della pace: speriamo che tutto si ricomponga al piu' presto in Abi", ha 
concluso Sileoni. (AGI)Dan 091457 GEN 24 
 
FABI: Sileoni, su nuovo contratto centrato obiettivi, no sventolato bandierine 
Milano, 9 gen. (LaPresse)- "È la prima volta, dopo che ho sottoscritto cinque 
contratti nazionali, che non ho vissuto alcun minimo screzio fra tutti i segretari 
generali né invidie né gelosie né colpi bassi. Esattamente il contrario di come 
regolarmente avveniva fino a poco tempo fa. È la prima volta che abbiamo puntato 
e centrato l'obiettivo senza sventolare le bandierine delle singole posizioni 
sindacali." Lo ha detto il segretario generale della FABI, Lando Maria Sileoni, ai 
lavori del 128° Consiglio nazionale della FABI (Federazione autonoma bancari 
Italiani), al via oggi , parlando del contratto del settore del credito firmato a 
novembre scorso. "Tre dei segretari generali presenti alle trattative erano alla prima 
esperienza di rinnovo del contratto nazionale e un apprezzamento mi sia permesso 
di rivolgerlo a tutti per la professionalità dimostrata e un particolare abbraccio a 
l'unica donna, leale e competente, presente sul tavolo sindacale, Susy Esposito", 
aggiunge Sileoni. ECO NG01 lcr/taw 091458 GEN 24 
 
Banche : Sileoni (FABI), no a deroghe a contratto nazionale Milano, 9 gen. 
(LaPresse)- "No a deroghe al contratto nazionale e soprattutto no a 
infinocchiamenti vari". Lo ha detto il segretario generale della FABI, Lando Maria 
Sileoni, ai lavori del 128° Consiglio nazionale della FABI (Federazione autonoma 
bancari Italiani), al via oggi , parlando del nuovo contratto del credito firmato a 
novembre scorso."Siamo riusciti a risolvere anche la vicenda dei fringe benefit, 
avendo mosso e interessato sull'argomento, mezzo mondo: politici, sottosegretari, 
ministri. Abbiamo come prova le nostre e-mail e le risposte dei diretti interessati 
nel nostro archivio. Se dovesse servire, le tireremo fuori. Abbiamo rotto le scatole 
a tutti, ma alla fine ci siamo riusciti. Cosa ci ha insegnato questa situazione? Che di 
fronte a delle ingiustizie, nel nostro Paese, se non si interviene con energia e 
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determinazione, l'ingiustizia rimane tale e spesso purtroppo non sono su"cienti 
neanche la determinazione e l'energia? E alle assemblee, anche questo positivo 
risultato andrà valorizzato", dice Sileoni. ECO NG01 lcr/taw 091501 GEN 24 
 
Mps: Sileoni, lavoreremo perche' sia autonoma, chiedere subito proroga a Ue 
(Il Sole 24 Ore Radiocor Plus) - Milano, 09 gen - «Vedremo che piega prenderà la 
vicenda Mps, dove tutti noi lavoreremo a"nché rimanga autonoma, quali decisioni 
prenderanno rispetto a Mps il governo, l’Unione europea, la Banca centrale 
europea». Lo ha dichiarato il segretario generale della FABI, Lando Maria Sileoni, 
aprendo il 128esimo consiglio nazionale dell'organizzazione. «Noi saremo sempre lì 
sul pezzo, non lasceremo indietro nessuno, state tranquilli, e il barile sarà raschiato 
fino in fondo», ha aggiunto. Sileoni ha poi notato che «l’eventuale mancata nascita 
del terzo gruppo prevederebbe automaticamente un Monte dei Paschi di Siena 
autonomo nel tempo» e che «per centrare questo obiettivo la proroga di uno o due 
anni alla Bce va chiesta ora e il governo deve essere consapevole che ogni giorno 
che passa senza trovare una soluzione non risolve il problema». «Se l’attuale 
gestione del Monte dei Paschi ha decisamente contribuito al risanamento della 
banca, il suo amministratore delegato, insieme al Mef, dovrebbe esporsi un po’ di 
più verso la stessa Unione europea, indicando chiaramente, con la preventiva 
condivisione della Bce, dove vogliono portare e!ettivamente il Monte: se 
mantenerla una grossa banca macroregionale come è ora e con quali risorse 
economiche farlo oppure se partecipare alla nascita di un terzo grande gruppo», 
ha rimarcato Sileoni. (RADIOCOR) 09-01-24 15:03:41 (0414) 
 
Banche: Sileoni, risiko potrebbe riattivarsi da un momento all'altro 
(Il Sole 24 Ore Radiocor Plus) - Milano, 09 gen - «Il risiko bancario potrebbe 
riattivarsi da un momento all’altro, perché al di là delle dichiarazioni di facciata, io 
conosco bene, molto bene quello che gli amministratori delegati decidono spesso 
di non dire e di nascondere». Lo ha dichiarato il segretario generale della FABI, 
Lando Maria Sileoni, aprendo il 128esimo consiglio nazionale. «Ma, anche in questo 
caso, al di là degli obiettivi dei banchieri, sarà sempre e soltanto la banca centrale 
a decidere», ha aggiunto. (RADIOCOR) 09-01-24 15:04:44 
 
Sileoni, 'no a infinocchiamenti vari sul contratto' 'Nessuna deroga, alcune 
banche ci proveranno sicuramente' (ANSA) - MILANO, 09 GEN - "No a deroghe 
al contratto nazionale e soprattutto no a infinocchiamenti vari". E' il monito lanciato 
dal segretario generale della FABI Lando Sileoni secondo il quale "il nuovo 
contratto, nella parte normativa, dovrà essere poi applicato nei gruppi e nelle 
singole banche. Se sbaglieremo nelle scelte o se percorreremo strade diverse da 
quelle percorse fino ad oggi, manderemo in fumo buona parte del lavoro fatto". 
"Questo dovete e dobbiamo sempre tenerlo bene in mente - aggiunge - perché 
alcune banche ci proveranno sicuramente". (ANSA). 2024-01-09T15:11:00+01:00 VE 
ANSA 
 
Sileoni, 'contratto concentrato solo su interessi collettivi'(2) (ANSA) - MILANO, 
09 GEN - "L'esame di laurea di questo rinnovo contrattuale - spiega il segretario 
generale della FABI Lando Sileoni - passerà ora da 2 percorsi obbligati: le 
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assemblee dei lavoratori e l'applicazione concreta di questo nuovo contratto nei 
gruppi bancari". Secondo il segretario generale della FABI "le assemblee dei 
lavoratori dovranno essere molto partecipate e vanno organizzate curandone 
anche i dettagli, che fanno sempre la di!erenza". Tra i dettagli Sileoni indica la 
necessità di "coinvolgere quelle persone che da sempre sono di"denti verso il 
sindacato", in quanto "la partecipazione farà apprezzare ancora di più il risultato 
raggiunto". "Le assemblee - sottolinea - dovranno anche servire per ricreare un 
vero feeling tra le lavoratrici e i lavoratori e il sindacato, facendogli dimenticare 
quello che lo stesso sindacato avrebbe dovuto fare negli ultimi 20 anni, ma che 
talvolta non è riuscito a concretizzare". "Poi - aggiunge - ci sarà la prova del nove 
e questo passerà esclusivamente dalle vostre scelte, dalla vostra determinazione e 
convinzione". "Bisogna sporcarsi le mani - scandisce - per portare a casa iscritti e 
consenso e dopo questo risultato ci aspettiamo un ulteriore salto di qualità e 
numerico dell'organizzazione". (ANSA). 2024-01-09T15:05:00+01:00 VE ANSA 
 
 
 
 
 
Banche: FABI, no a deroghe contrattuali e a infinocchiamenti = (AGI) - Milano, 
9 gen. - "Le trattative" che hanno portato alla firma del nuovo contratto dei bancari 
"non sono state una passeggiata, anzi credo che per i motivi piu' diversi sia stato 
uno dei rinnovi contrattuali piu' di"cile e complessi degli ultimi venti anni. E' bene 
chiarirlo questo aspetto perche' nel risultato finale c'e' il merito di tutte le 
organizzazioni sindacali, anche se poi sono stato l'unico ad ammettere che senza 
la presa di posizione di Intesa Sanpaolo tutto sarebbe stato piu' complicato". Lo ha 
detto, al 128esimo consiglio nazionale della FABI, il segretario generale del 
sindacato, Lando Maria Sileoni, per il quale "il nuovo contratto, nella parte 
normativa, dovra' essere poi applicato nei gruppi e nelle singole banche. Se 
sbaglieremo nelle scelte o se percorreremo strade diverse da quelle percorse fino 
ad oggi, manderemo in fumo buona parte del lavoro fatto. Questo dovete e 
dobbiamo sempre tenerlo bene in mente, perche' alcune banche ci proveranno 
sicuramente", ha aggiunto. "Scrivete su un bigliettino adesivo, come spesso faccio 
io, e attaccatelo sul cruscotto della vostra autovettura. Lo potrete cosi' leggere 
facilmente ogni giorno mentre vi recate al lavoro: 'No a deroghe al contratto 
nazionale e soprattutto no a infinocchiamenti vari'. Vedrete: cosi' diventera' tutto 
piu' semplice", ha sottolineato ancora il segretario generale della Fabi. (AGI)Dan 
(Segue) 091518 GEN 24  
 
Banche: FABI, no a deroghe contrattuali e a infinocchiamenti (2)= (AGI) - Milano, 
9 gen. - "Siamo riusciti a risolvere - ha notato Sileoni - anche la vicenda dei fringe 
benefit, avendo mosso e interessato sull'argomento, mezzo mondo: politici, 
sottosegretari, ministri. Abbiamo come prova le nostre e-mail e le risposte dei 
diretti interessati nel nostro archivio. Se dovesse servire, le tireremo fuori. Abbiamo 
rotto le scatole a tutti, ma alla fine ci siamo riusciti", ha proseguito. "Cosa ci ha 
insegnato questa situazione? Che di fronte a delle ingiustizie, nel nostro Paese, se 
non si interviene con energia e determinazione, l'ingiustizia rimane tale e spesso 



LANCI AGENZIE DI STAMPA 
 

 13 

purtroppo non sono su"cienti neanche la determinazione e l'energia? E alle 
assemblee, anche questo positivo risultato andra' valorizzato. Sapete qual e' stato 
il risultato piu' importante raggiunto alla firma di questo contratto? Aver 
riconquistato la fiducia delle persone che hanno sempre creduto in noi, anche nei 
momenti piu' improbabili, piu' di"cili e meno comprensibili", ha concluso Sileoni. 
(AGI)Dan 091518 GEN 24  
 
Sileoni, 'Messina ha rivoltato tavolo, arriverà pace in Abi' 'Il merito del nuovo 
contratto però non è di una sola persona' (ANSA) - MILANO, 09 GEN - 
L'amministtratore delegato di Intesa Sanpaolo Carlo Messina "ha sparigliato il 
campo, ha rivoltato il tavolo, ha interrotto anni e generazioni di rituali spesso inutili 
e ipocriti". Lo a!erma il segretario generale della FABI Lando Sileoni indicando che 
"dopo la guerra arriverà il tempo della pace: speriamo che tutto si ricomponga al 
più presto in Abi". Del resto, secondo Sileoni, "da quando l'amministratore delegato 
di Intesa Sanpaolo Carlo Messina pose la prima pietra al nostro congresso 
nazionale" il nuovo contratto "iniziò a prendere forma". "Quella iniziativa - 
sottolinea - sarà servita probabilmente anche per altri scopi, tutti da dimostrare, 
ma che ha introdotto una attenzione e una sensibilità da parte datoriale che in tanti 
anni raramente era emersa". "Poi - prosegue - con Intesa saremmo sicuramente 
costretti a confrontarci e forse anche a scontrarci nei prossimi giorni, mesi e anni. 
Questo non significa che il merito di questo contratto va tutto nelle mani di una 
persona, tutt'altro, perché i sindacati hanno combattuto e lottato con 
determinazione fino all'ultimo secondo. In ogni caso Sileroni sottolinea che 
"l'iniziativa di Messina al nostro congresso nazionale ha avuto un merito innovativo 
ed esclusivo che fino a oggi non è stato sottolineato da nessuno". (ANSA). 2024-
01-09T15:25:00+01:00 VE ANSA 
 
BANCHE: SILEONI (FABI), 'CON MESSINA NESSUNA STRATEGIA, SOLO 
RECIPROCO RISPETTO' = Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Con il ceo di Intesa 
Sanpaolo, Carlo Messina, in questi anni ho costruito un rapporto di reciproco e 
concreto rispetto, anche se non sono mancati talvolta momenti di incomprensione. 
Con lui mi incontrai, in un momento di tranquillità, all'interno dell'occhio del ciclone, 
pochi secondi dopo che la sua banca aveva preso le distanze da Abi. In tre minuti, 
dico tre minuti, condividemmo un principio elementare: gli stipendi sono fermi da 
troppo tempo e la rivendicazione di 435 euro medi dei sindacati rappresentava, 
anche per lui, la cifra giusta per recuperare un potere d'acquisto delle retribuzioni, 
logorate da inflazione e incertezze economiche varie. E aggiunse: 'Se in Abi, non si 
dovesse raggiungere un'intesa, io comunque ai miei dipendenti erogherò l'importo 
da voi richiesto'. Tutto qui, nient'altro, nessuna narrazione, nessuna strategia, 
nessuna prevaricazione, nessuna dietrologia". Così il segretario generale FABI, 
Lando Maria Sileoni, intervenendo al 128esimo congresso Consiglio nazionale della 
Fabi, in corso a Milano. (Liv/Adnkronos) ISSN 2465 - 1222 09-GEN-24 15:28 NNNN 
 
Banche: Sileoni, Messina su contratti ha sparigliato campo, ha rivoltato tavolo 
Milano, 9 gen. (LaPresse)-Nella fase del rinnovo contrattuale del settore del 
credito "mi incontrai, in un momento di tranquillità, all'interno dell'occhio del 
ciclone, proprio con l'amministratore delegato di Intesa. In tre minuti 
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condividemmo un principio elementare: gli stipendi sono fermi da troppo tempo e 
la rivendicazione di 435 euro medi dei sindacati rappresentava, anche per lui, la 
cifra giusta per recupere un potere d'acquisto delle retribuzioni, logorate da 
inflazione e incertezze economiche varie". Lo ha rivelato il segretario generale della 
FABI, Lando Maria Sileoni, ai lavori del 128° Consiglio nazionale della FABI 
(Federazione autonoma bancari Italiani), al via oggi, parlando del rischio che si 
corse un anno fa di "tempesta perfetta" ."L'iniziativa di Messina - dice Sileoni-al 
nostro congresso nazionale ha avuto un merito innovativo ed esclusivo che fino a 
oggi non è stato sottolineato da nessuno. Messina ha sparigliato il campo, ha 
rivoltato il tavolo, ha interrotto anni e generazioni di rituali spesso inutili e ipocriti. 
Quell'iniziativa ha interrotto, spero definitivamente, tutta una serie di logiche e di 
comportamenti datati, vecchi e stantii che non corrispondevano alla realtà della 
vita che i lavoratori vivono giornalmente"."Quella iniziativa- prosegue Sileoni- sarà 
servita probabilmente anche per altri scopi, tutti da dimostrare, ma che ha 
introdotto una attenzione e una sensibilità da parte datoriale che in tanti anni 
raramente era emersa. Poi con Intesa saremmo sicuramente costretti a confrontarci 
e forse anche a scontrarci nei prossimi giorni, mesi e anni. Questo non significa che 
il merito di questo contratto va tutto nelle mani di una persona, tutt'altro. Perché i 
sindacati hanno combattuto e lottato con determinazione fino all'ultimo secondo. 
Nessuno ci ha regalato niente, ma finalmente si è aperto non uno spiraglio ma una 
voragine enorme rispetto a certi stupidi rituali impregnati di bugie e di ipocrisie 
che per anni hanno contraddistinto la contrattazione nazionale, quando una parte 
ha sempre cercato di apparire per quello che non è e non è mai stata. Dopo la 
guerra arriverà il tempo della pace: speriamo che tutto si ricomponga al più presto 
in Abi". ECO NG01 lcr/taw 091528 GEN 24 
 
BANCHE: SILEONI (FABI), 'DA INTESA COMPORTAMENTO ESEMPLARE' = 
Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Il risultato più importante che abbiamo raggiunto 
nella trattativa per il rinnovo contrattuale è l'aver riconquistato la fiducia di chi ha 
sempre creduto in noi anche nei momenti più di"cili e meno comprensibili". In 
questo senso, "il comportamento della delegazione di Intesa Sanpaolo è stato 
esemplare perché sono riusciti a distinguere posizioni personali rispetto ad 
argomenti da a!rontare nelle trattative. Hanno lavorato con grande serietà e 
onestà intellettuale". Così il segretario generale FABI, Lando Maria Sileoni, 
intervenendo al 128esimo congresso Consiglio nazionale della FABI, in corso a 
Milano. Per Sileoni, i meriti delle organizzazioni sindacali sono stati principalmente 
due: "l'aver creato, dopo tanto tempo, all'interno e all'esterno del settore una 
'capacità emozionale' nettamente superiore a quella delle banche, coinvolgendo 
lavoratori e vertici delle banche a gestire insieme una fase di cambiamento come 
quello che il settore sta attraversando, cercando di trarne insieme il massimo 
profitto; e il secondo merito è il più importante di tutti: siamo riusciti a rimanere 
concentrati solo sugli interessi collettivi da raggiungere e non sulle singole esigenze 
e posizioni di sigla". (Liv/Adnkronos) ISSN 2465 - 1222 09-GEN-24 15:29 NNNN 
 
BANCHE: SILEONI (FABI), 'UN ANNO FA TEMPESTA PERFETTA, OCCHIO 
CICLONE ERA CARLO MESSINA' = Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Un anno fa 
eravamo nella tempesta perfetta, tra incomprensioni fra noi e i rappresentanti di un 
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gruppo bancario, incomprensioni reciproche manifestate prima in due eventi di 
altre due organizzazioni sindacali, poi nelle trattative di gruppo, poi in Abi, poi nelle 
prime trattative sul rinnovo del contratto nazionale. Il malessere, insomma, partiva 
da lontano e stava per diventare tempesta. Il nuovo contratto nazionale iniziò a 
prendere forma proprio in quel contesto". Così il segretario generale FABI, Lando 
Maria Sileoni, aprendo il 128esimo congresso Consiglio nazionale della FABI, in 
corso a Milano. "L'uragano -ricorda Sileoni- stava prendendo forza e vigore. Fu 
allora che mi ricordai di un pensiero di uno scrittore giapponese Miyamoto Musashi 
che scriveva: 'La percezione è forte e la vista debole. Nella strategia è importante 
vedere le cose distanti come fossero vicine e prendere una visione distanziata delle 
cose vicine'. Insomma, mai prendersi troppo sul serio, mai perdere la 
concentrazione, mai distrarsi un attimo, mai perdere d'occhio l'obiettivo e 
soprattutto conoscere sempre la paura guardandola in faccia". E allora, "nel 
momento in cui l'uragano stava per formarsi e stava per diventare pericoloso, noi 
già eravamo posizionati nell'occhio del ciclone, in posizione di assoluta, ma 
temporanea tranquillità. Il nostro punto di osservazione era privilegiato perché ci 
a!acciavamo da una finestra osservando con attenzione quello che succedeva 
intorno a noi". Dunque, "vi chiederete chi fosse, nel nostro caso, l'occhio del ciclone. 
Certamente ha un nome e un cognome: è Carlo Messina, il ceo di Intesa, con il quale 
in questi anni ho costruito un rapporto di reciproco e concreto rispetto, anche se 
non sono mancati talvolta momenti di incomprensione". (Liv/Adnkronos) ISSN 
2465 - 1222 09-GEN-24 15:31 NNNN 
 
 
BANCHE: SILEONI (FABI), 'MAI DEROGHE A CONTRATTO, NO A 
INFINOCCHIAMENTI VARI' = Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Il nuovo contratto, 
nella parte normativa, dovrà essere applicato nei gruppi e nelle singole banche; se 
sbaglieremo nelle scelte o se percorreremo strade diverse da quelle percorse fino 
ad oggi, manderemo in fumo buona parte del lavoro fatto. Questo dovete e 
dobbiamo sempre tenerlo bene in mente, perché alcune banche ci proveranno 
sicuramente". Così il segretario generale FABI, Lando Maria Sileoni, intervenendo al 
128esimo congresso Consiglio nazionale della FABI, in corso a Milano. Sileoni lancia 
poi un invito: "Scrivete su un bigliettino adesivo, come spesso faccio io, e 
attaccatelo sul cruscotto della vostra autovettura. Lo potrete così leggere 
facilmente ogni giorno mentre vi recate al lavoro: 'No a deroghe al contratto 
nazionale e soprattutto no a infinocchiamenti vari'. Vedrete: così diventerà tutto 
più semplice". In questa trattativa, sottolinea poi il segretario generale della FABI, 
"siamo riusciti a risolvere anche la vicenda dei fringe benefit, avendo mosso e 
interessato sull'argomento, mezzo mondo: politici, sottosegretari, ministri. E cosa 
ci ha insegnato questa situazione? Che di fronte a delle ingiustizie, nel nostro Paese, 
se non si interviene con energia e determinazione, l'ingiustizia rimane tale e spesso 
purtroppo non sono su"cienti neanche la determinazione e l'energia". 
(Liv/Adnkronos) ISSN 2465 - 1222 09-GEN-24 15:34 NNNN 
 
BANCHE: SILEONI (FABI), 'MAI DEROGHE A CONTRATTO, NO A 
INFINOCCHIAMENTI VARI' = Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Il nuovo contratto, 
nella parte normativa, dovrà essere applicato nei gruppi e nelle singole banche; se 
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sbaglieremo nelle scelte o se percorreremo strade diverse da quelle percorse fino 
ad oggi, manderemo in fumo buona parte del lavoro fatto. Questo dovete e 
dobbiamo sempre tenerlo bene in mente, perché alcune banche ci proveranno 
sicuramente". Così il segretario generale FABI, Lando Maria Sileoni, intervenendo al 
128esimo congresso Consiglio nazionale della FABI, in corso a Milano. Sileoni lancia 
poi un invito: "Scrivete su un bigliettino adesivo, come spesso faccio io, e 
attaccatelo sul cruscotto della vostra autovettura. Lo potrete così leggere 
facilmente ogni giorno mentre vi recate al lavoro: 'No a deroghe al contratto 
nazionale e soprattutto no a infinocchiamenti vari'. Vedrete: così diventerà tutto 
più semplice". In questa trattativa, sottolinea poi il segretario generale della FABI, 
"siamo riusciti a risolvere anche la vicenda dei fringe benefit, avendo mosso e 
interessato sull'argomento, mezzo mondo: politici, sottosegretari, ministri. E cosa 
ci ha insegnato questa situazione? Che di fronte a delle ingiustizie, nel nostro Paese, 
se non si interviene con energia e determinazione, l'ingiustizia rimane tale e spesso 
purtroppo non sono su"cienti neanche la determinazione e l'energia". 
(Liv/Adnkronos) ISSN 2465 - 1222 09-GEN-24 15:34  
 
BANCHE: SILEONI (FABI), 'RINNOVO CONTRATTUALE TRA PIU' DIFFICILI, 
SENZA INTESA PIU' COMPLICATO' = Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Le trattative 
non sono state una passeggiata, anzi credo che per i motivi più diversi sia stato 
uno dei rinnovi contrattuali più di"cile e complessi degli ultimi venti anni. È bene 
chiarire questo aspetto perché nel risultato finale c'è il merito di tutte le 
organizzazioni sindacali, anche se poi sono stato l'unico ad ammettere che senza 
la presa di posizione di Intesa Sanpaolo tutto sarebbe stato più complicato". Così 
il segretario generale FABI, Lando Maria Sileoni, intervenendo al 128esimo 
congresso Consiglio nazionale della Fabi, in corso a Milano. (Liv/Adnkronos) ISSN 
2465 - 1222 09-GEN-24 15:39  
 
MPS: SILEONI (FABI), 'LAVOREREMO AFFINCHE' RIMANGA AUTONOMA' = 
Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Nei prossimi tre anni il settore bancario si 
ridimensionerà ulteriormente; vedremo che piega prenderà la vicenda Mps, dove 
tutti noi lavoreremo a"nché rimanga autonoma, quali decisioni prenderanno 
rispetto a Mps il governo, l'Unione europea, la Banca centrale europea. Noi saremo 
sempre lì sul pezzo, guidati da Giuliano De Filippis, Franco Casini, Guido Fasano e 
da tutti gli altri e faremo sempre tutto quello che deve essere fatto nell'interesse 
dei colleghi. Non lasceremo indietro nessuno e il barile sarà raschiato fino in fondo". 
Così il segretario generale FABI, Lando Maria Sileoni, intervenendo al 128esimo 
congresso Consiglio nazionale della Fabi. (Liv/Adnkronos) ISSN 2465 - 1222 09-
GEN-24 15:40 NNNN 
 
BANCHE: SILEONI (FABI), 'RISIKO BANCARIO POTREBBE RIATTIVARSI DA UN 
MOMENTO ALL'ALTRO' = Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "Il risiko bancario 
potrebbe riattivarsi da un momento all'altro, perché al di là delle dichiarazioni di 
facciata, io conosco bene quello che gli amministratori delegati decidono spesso 
di non dire e di nascondere. Tuttavia, anche in questo caso, al di là degli obiettivi 
dei banchieri, sarà sempre e soltanto la Banca centrale a decidere". Così il 
segretario generale FABI, Lando Maria Sileoni, intervenendo al 128esimo congresso 
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Consiglio nazionale della Fabi. (Liv/Adnkronos) ISSN 2465 - 1222 09-GEN-24 15:41 
NNNN 
 
BANCHE: SILEONI (FABI), 'NASCITA TERZO POLO SCHIACCEREBBE LE 
PICCOLE REALTA'' = Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "L'eventuale nascita di un terzo 
polo bancario schiaccerebbe inevitabilmente ancora di più le piccole banche che, 
nel medio termine, rischierebbero davvero grosso, proprio perché, in silenzio e 
senza squilli di trombe, la Bce ha in mente una precisa strategia: quella di arrivare 
alla diminuzione dei grandi gruppi bancari, spingendo il più possibile verso ulteriori 
aggregazioni". Così il segretario generale FABI, Lando Maria Sileoni, intervenendo 
al 128esimo congresso Consiglio nazionale della FABI. Le ragioni, spiega Sileoni, 
sono due: "Limitare i rischi sull'erogazione del credito e aumentare ancora di più il 
proprio potere decisionale già straripante". Del resto, osserva, "la classe politica 
europea non è oggi, e non sarà mai domani, nelle condizioni di dissentire ed 
intervenire. La finanza per ancora troppo tempo avrà la meglio sulla politica". 
(Liv/Adnkronos) ISSN 2465 - 1222 09-GEN-24 15:41 NNNN 
 
MPS: SILEONI (FABI), 'SAREBBE AUTONOMA SE NON NASCESSE TERZO 
POLO, SI CHIEDA PROROGA A BCE' = Milano, 9 gen. (Adnkronos) - "L'eventuale 
mancata nascita del terzo polo bancario prevederebbe automaticamente un Monte 
dei Paschi di Siena autonomo nel tempo; per centrare questo obiettivo la proroga 
di uno o due anni alla Bce va chiesta ora e il governo deve essere consapevole che 
ogni giorno che passa senza trovare una soluzione non risolve il problema". Così il 
segretario generale FABI, Lando Maria Sileoni, intervenendo al 128esimo congresso 
Consiglio nazionale della FABI. "Se l'attuale gestione del Monte dei Paschi ha 
decisamente contribuito al risanamento della banca -aggiunge Sileoni- il suo 
amministratore delegato, insieme al Mef, dovrebbe esporsi un po' di più verso la 
stessa Unione europea, indicando chiaramente, con la preventiva condivisione della 
Bce, dove vogliono portare e!ettivamente il Monte: se mantenere una grossa 
banca macroregionale come è ora e con quali risorse economiche farlo oppure se 
partecipare alla nascita di un terzo grande gruppo". (Liv/Adnkronos) ISSN 2465 - 
1222 09-GEN-24 15:54  
 
Banche: Sileoni, con contratto restituito lustro e prestigio a categoria Milano, 9 
gen. (LaPresse)- Con il nuovo contratto del settore del credito "abbiamo restituito 
lustro e prestigio a una categoria che molti volevano normalizzare". Lo ha ribadito 
il segretario generale della FABI, Lando Maria Sileoni, a una tavola rotonda ai lavori 
del 128° Consiglio nazionale della FABI (Federazione autonoma bancari Italiani), al 
via oggi a Milano e in corso sino al12 gennaio. ECO NG01 lcr/taw 091612 GEN 24 
 
Sileoni, 'stallo politico su Mps, nessuno ha preso decisioni' Indicare che ruolo 
avrà con la preventiva condivisione della Bce (ANSA) - MILANO, 09 GEN - 
Occorre "chiarire il ruolo che dovrà avere Mps" nell'attuale fase di "stallo politico". 
Lo a!erma il segretario generale della FABI Lando Sileoni secondo il quale "l'attuale 
gestione del Monte dei Paschi ha decisamente contribuito al risanamento della 
banca, il suo amministratore delegato, insieme al Mef, dovrebbe esporsi un po' di 
più verso la stessa Unione europea". L'obiettivo deve essere "indicare chiaramente, 
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con la preventiva condivisione della Bce, dove vogliono portare e!ettivamente il 
Monte: se mantenerla una grossa banca macroregionale come è ora e con quali 
risorse economiche farlo, oppure se partecipare alla nascita di un terzo grande 
gruppo". (ANSA). 2024-01-09T16:32:00+01:00 VE ANSA 
 
Sileoni, 'stallo politico su Mps, nessuno ha preso decisioni'(2) (ANSA) - MILANO, 
09 GEN - "L'attuale stallo politico - spiega il segretario generale della FABI Sileoni 
- è dovuto principalmente al fatto che il governo non ha ancora preso una sua 
decisione (sul 39% delle azioni di Mps) e questo non produce nulla di positivo". "C'è 
poca chiarezza sul presente a!erma - c'è incertezza sul medio termine e non si 
stanno creando le condizioni per una soluzione definitiva". Sileoni, invita poi a 
considerare la reazione dei mercati "di fronte a un gruppo bancario che ha come 
primo azionista lo Stato". (ANSA). 2024-01-09T16:39:00+01:00 VE ANSA 
 
Mps, Sileoni: lavoreremo a"nchè rimanga autonoma Proroga di uno o due anni 
a Bce va chiesta ora Milano, 9 gen. (askanews) - "Nei prossimi tre anni il settore 
si ridimensionaerà ulyeriormente. Vedremo che piega prendera' la vicenda Mps, 
dove tutti noi lavoreremo a"nche' rimanga autonoma. Vedremo quali decisioni 
prenderanno rispetto a Mps il governo, l'Unione europea, la Banca centrale 
europea". Lo ha detto il segretario generale della FABI, Lando Maria Sileoni, nel 
giorno di apertura del 128esimo consiglio nazionale del maggior sindacato del 
comparo del credito. "Noi - ha aggiunto - saremo sempre lì sul pezzo, non 
lasceremo indietro nessuno e faremo sempre tutto quello che deve essere fatto 
nell'interesse dei colleghi, state tranquilli". Sileoni ha poi rilevato che "l'eventuale 
mancata nascita del terzo gruppo prevederebbe automaticamente un Monte dei 
Paschi di Siena autonomo nel tempo" e ha avvertito che "per centrare questo 
obiettivo la proroga di uno o due anni alla Bce va chiesta ora e il governo deve 
essere consapevole che ogni giorno che passa senza trovare una soluzione non 
risolve il problema". "Se l'attuale gestione del Monte dei Paschi ha decisamente 
contribuito al risanamento della banca - ha aggiunto - il suo amministratore 
delegato, insieme al Mef, dovrebbe esporsi un po' di piu' verso la stessa Unione 
europea, indicando chiaramente, con la preventiva condivisione della Bce, dove 
vogliono portare e!ettivamente il Monte: se mantenerla una grossa banca 
macroregionale come e' ora e con quali risorse economiche farlo oppure se 
partecipare alla nascita di un terzo grande gruppo". Secondo Sileoni, "servirebbe 
forse più coraggio, più determinazione e più lungimiranza politica. Oggi, il settore 
finanziario e il governo stanno commettendo lo stesso errore: quello di perdere 
tempo in attesa di tempi migliori".  
 
Banche, Sileoni: risiko potrebbe riattivarsi da un momento all'altro Eventuale 
nascita terzo gruppo schiaccerebbe i piccoli istituti Milano, 9 gen. (askanews) - 
"Il risiko bancario potrebbe riattivarsi da un momento all'altro, perché al di là delle 
dichiarazioni di facciata, io conosco bene, molto bene quello che gli amministratori 
delegati decidono spesso di non dire e di nascondere". Lo ha sostenuto il segretario 
generale della FABI, Lando Maria Sileoni, in apertura del 128esimo consiglio 
nazionale del maggior sindacato del comparo del credito. "Ma, anche in questo 
caso, al di là degli obiettivi dei banchieri, sarà sempre e soltanto la Banca centrale 
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a decidere", ha aggiunto. "Vorrei essere chiaro - ha poi aggiunto - ed esprimere 
nettamente il mio pensiero rispetto all'attuale e prossima futura situazione del 
settore bancario: un'eventuale nascita del terzo gruppo, nel giro di poco tempo 
schiaccerebbe inevitabilmente ancora di più le piccole banche che nel medio 
termine rischierebbero davvero grosso, proprio perché, in silenzio e senza squilli di 
trombe, la Bce ha in mente una precisa strategia: quella di arrivare alla diminuzione 
dei grandi gruppi bancari, spingendo il più possibile verso ulteriori aggregazioni". 
"Lo fa - ha soiegato Sileoni - per due motivi: per limitare i rischi sull'erogazione del 
credito e per aumentare ancora di più il proprio potere decisionale già straripante. 
La classe politica europea non è oggi e non sarà mai domani nelle condizioni di 
dissentire ed intervenire. La finanza per ancora troppo tempo avrà la meglio sulla 
politica". Bos 20240109T172004Z 
 
Banche: Sileoni (FABI), per banca digitale applicare bene nuovo contratto 
Milano, 9 gen. (LaPresse) - "La banca digitale se non la gestiremo con intelligenza 
e con una comune strategia potrebbe diventare il nostro peggior incubo. Quando 
parlo di una giusta e sana applicazione del nuovo contratto all’interno dei gruppi e 
mi riferisco proprio alla banca digitale. I nostri coordinatori sono persone navigate 
e sapranno come comportarsi, anche perché nella peggiore delle ipotesi dovranno 
poi rispondere all’organizzazione e al Comitato direttivo centrale di eventuali, ma 
improbabili scelte dissennate. Insomma, non dovremo fare sconti, ma guardare 
soltanto agli interessi delle persone che rappresentiamo". Lo ha detto nella sua 
relazione il segretario generale della FABI, Lando Maria Sileoni, ai lavori del 128° 
Consiglio nazionale della FABI (Federazione autonoma bancari Italiani), al via oggi 
a Milano. ECO NG01 lcr/taw 091747 GEN 24 
 
 
 
 
 
Sileoni, 'mi auguro che Montani resti per altri 3 anni in Bper' Il manager ha un 
rapporto di fiducia reciproca con la Bce (ANSA) - MILANO, 09 GEN - Il segretario 
generale della FABI Lando Sileoni spezza una lancia in favore dell'amministratore 
delegato di Bper Piero Luigi Montani, alla guida dell'Istituto dall'aprile del 2021 e in 
scadenza con la prossima assemblea degli azionisti. "Mi auguro che Piero Montani 
resti altri tre anni come amministratore delegato del gruppo Bper", ha detto nel 
corso di una tavola rotonda al 128/mo Consiglio nazionale della FABI, spiegando 
che "la gestione della banca, guidata da Piero Montani, è forse la gestione più 
oculata a livello amministrativo, finanziario e altro, più seria, più rispondente alle 
esigenze della Bce con la quale Montani ha un rapporto storico di fiducia". "La Bce 
si fida di Montani e Montani si fida della Bce" ha aggiunto ricordando che "la Bper 
ha messo insieme più realtà, più situazioni, più mentalità, ed è riuscita nel tempo 
ad armonizzare diversi modi di concepire la banca, diversi modi di intendere i 
rapporti con la clientela e anche di intendere i rapporti fra diversi gruppi bancari". 
Secondo Sileoni "il problema di Bper principalmente è uno: bisogna dare tempo al 
gruppo dirigente di capire che non sono più una grande banca macroregionale, ma 
che sono diventati da tempo una banca di interesse nazionale". "Ora - ha 
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proseguito - sulla carta sono un gruppo bancario importante su livello nazionale, 
ma bisogna 'smussare', in qualche modo diluire ancora quel senso di appartenenza 
di chi proviene da Unipol piuttosto che da Bper o da Ubi, perché nel medio lungo 
termine potrebbero rallentare i cambiamenti che servono anche nel gruppo Bper". 
(ANSA). 2024-01-09T20:09:00+01:00 VE ANSA 
 
Bper: Sileoni, mi auguro che Montani resti altri 3 anni = (AGI)- Milano, 9 gen. - 
"Mi auguro che Piero Montani resti altri tre anni come amministratore delegato del 
gruppo Bper". Lo ha detto il segretario generale della FABI, Lando Maria Sileoni, 
durante una tavola rotonda al 128mo Consiglio nazionale della FABI in corso a 
Milano fino a venerdi' 12 giugno. "La gestione della banca, guidata da Piero Montani, 
e' forse la gestione piu' oculata a livello amministrativo, finanziario e altro, piu' seria, 
piu' rispondente alle esigenze della Bce con la quale Montani ha un rapporto storico 
di fiducia: la Bce si fida di Montani e Montani si fida della Bce", ha aggiunto Sileoni. 
(AGI)Mau (Segue) 091932 GEN 24  
 
Bper: Sileoni, mi auguro che Montani resti altri 3 anni (2)= (AGI) - Roma, 9 gen. 
- Secondo il segretario generale della FABI, "la Bper ha messo insieme piu' realta', 
piu' situazioni, piu' mentalita', ed e' riuscita nel tempo ad armonizzare diversi modi 
di concepire la banca, diversi modi di intendere i rapporti con la clientela e anche 
di intendere i rapporti fra diversi gruppi bancari. Il problema di Bper principalmente, 
secondo me, e' uno: bisogna dare tempo al gruppo dirigente di capire che non 
sono piu' una grande banca macro regionale ma che sono diventati da tempo una 
banca di interesse nazionale. Ora, sulla carta sono un gruppo bancario importante 
su livello nazionale, ma bisogna 'smussare', in qualche modo diluire ancora quel 
senso di appartenenza di chi proviene da Unipol piuttosto da chi proviene da Bper 
piuttosto da chi proviene da Ubi perche' nel medio lungo termine potrebbero 
rallentare i cambiamenti che servono anche nel gruppo Bper". (AGI)Mau 091932 
GEN 24  
 
 
Bper: Sileoni (FABI), mi auguro che Montani resti altri tre anni Milano, 9 gen. 
(LaPresse) - "Mi auguro che Piero Montani resti altri tre anni come amministratore 
delegato del gruppo Bper". Lo ha a!ermato il segretario generale della FABI, Lando 
Maria Sileoni, durante una tavola rotonda al 128mo Consiglio nazionale della FABI 
in corso a Milano fino a venerdì 12 giugno. "La gestione della banca, guidata da 
Piero Montani, è forse la gestione più oculata a livello amministrativo, finanziario e 
altro, più seria, più rispondente alle esigenze della Bce con la quale Montani ha un 
rapporto storico di fiducia: la Bce si fida di Montani e Montani si fida della Bce" ha 
aggiunto Sileoni. Secondo il segretario generale della FABI "la Bper ha messo 
insieme più realtà, più situazioni, più mentalità, ed è riuscita nel tempo ad 
armonizzare diversi modi di concepire la banca, diversi modi di intendere i rapporti 
con la clientela e anche di intendere i rapporti fra diversi gruppi bancari. Il problema 
di Bper principalmente, secondo me, è uno: bisogna dare tempo al gruppo 
dirigente di capire che non sono più una grande banca macro regionale ma che 
sono diventati da tempo una banca di interesse nazionale. Ora, sulla carta sono un 
gruppo bancario importante su livello nazionale, ma bisogna "smussare", in qualche 
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modo diluire ancora quel senso di appartenenza di chi proviene da Unipol piuttosto 
da chi proviene da Bper piuttosto da chi proviene da Ubi perché nel medio lungo 
termine potrebbero rallentare i cambiamenti che servono anche nel gruppo Bper". 
ECO NG01 lcr/kat 091941 GEN 24 
 
>>ANSA/ I sindacati guardano a risiko banche, può riaccendersi SILEONI, lo 
vuole la Bce. Lavoreremo perché Mps rimanga autonoma (di Paolo Verdura) 
(ANSA) - MILANO, 09 GEN - Una nuova stagione di aggregazioni tra le banche è 
dietro l'angolo, ma in questo processo Mps deve "rimanere autonoma". E' il 
messaggio lanciato dal segretario generale della Fabi Lando SILEONI nel primo 
giorno del 128mo consiglio generale del sindacato. "Il risiko bancario potrebbe 
riattivarsi da un momento all'altro - ha spiegato - perché al di là delle dichiarazioni 
di facciata, io conosco bene, molto bene quello che gli amministratori delegati 
decidono spesso di non dire e di nascondere". Secondo il sindacalista "anche in 
questo caso, al di là degli obiettivi dei banchieri, sarà sempre e soltanto la Banca 
centrale a decidere". Proprio l'Eurotower, secondo SILEONI, "ha in mente una 
precisa strategia: quella di arrivare alla diminuzione dei grandi gruppi bancari, 
spingendo il più possibile verso ulteriori aggregazioni". Questo porterebbe 
inevitabilmente alla nascita di un 'terzo polo' in Italia, che, a duo dire, "nel giro di 
poco tempo schiaccerebbe inevitabilmente ancora di più le piccole banche". Per 
Francoforte l'obiettivo è "limitare i rischi sull'erogazione del credito" e "aumentare 
ancora di più il proprio potere decisionale già straripante", mentre "la classe politica 
europea non è oggi e non sarà mai domani nelle condizioni di dissentire ed 
intervenire". Risultato: "la finanza per ancora troppo tempo avrà la meglio sulla 
politica". Quanto ad Mps SILEONI precisa che "vogliamo che il terzo polo nasca, 
ma senza il Monte dei Paschi, che dovrà essere autonomo". Ma perché ciò avvenga 
occorre agire subito. "Una proroga di uno o due anni alla Bce va chiesta ora e il 
governo deve essere consapevole che ogni giorno che passa senza trovare una 
soluzione non risolve il problema". Oggi invece incombe sulla banca uno "stallo 
politico" dovuto secondo SILEONI al fatto che "il governo non ha ancora preso una 
sua decisione (sul 39% delle azioni di Mps, ndr) e questo non produce nulla di 
positivo". "C'è poca chiarezza sul presente - ha a!ermato - c'è incertezza sul medio 
termine e non si stanno creando le condizioni per una soluzione definitiva". Per il 
segretario della Fabi c'è infine la variabile del gradimento dei mercati. Occorre 
infatti considerare la reazione degli investitori "di fronte a un gruppo bancario che 
ha come primo azionista lo Stato". E oggi il titolo ha ceduto il 3,34% a 3,26 euro in 
Piazza Afdfari e non è andata meglio agli altri possibili protagonisti del 'terzo polo': 
Bper ha ceduto il 3,84% a 3.15 euro e Banco Bpm il 4,86% a 4,87 euro. (ANSA). 
2024-01-09T19:24:00+01:00 VE ANSA 
 
FABI: al Consiglio nazionale focus contratto, banca digitale e anche 
Mps/PREVISTO di Laura CarcanoMilano, 9 gen. (LaPresse) - Il futuro delle 
banche dopo il nuovo contratto di lavoro del credito, l’intelligenza artificiale, la 
banca digitale, gli scenari del risiko. E' stato il 128mo Consiglio nazionale della FABI 
(Federazione autonoma bancari Italiani), la quattro giorni di lavori iniziata oggi e in 
programma agli East End Studios di Milano sino al 12 gennaio, il palco per mettere 
a fuoco la situazione di un settore strategico come quello bancario dopo la firma 
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del contratto di novembre scorso.Lando Sileoni, il segretario generale della FABI, 
ha a!rontato di fronte a 2mila dirigenti sindacali questi temi e molti altri. Come il 
dossier Monte dei Paschi di Siena. E le parole chiave sono "senso di appartenenza, 
la gestione delle assemblee in modo capillare, no deroghe al contratto nazionale e 
un settore in cui è bene che ci sia la competizione fra banche, ma non una 
competizione di cui facciano le spese i lavoratori".L'evento organizzato dal 
sindacato dei bancari ha posto l'accento sulla tutela delle donne. E lo ha fatto con 
un monologo di Stefano Massini che ha preceduto la relazione introduttiva di 
Sileoni. Nei 4 giorni si parlerà anche di tassi d’interesse, lavoro e ruolo della 
rappresentanza. Il Consiglio della FABI ha scelto il titolo “Nothing about us, without 
us, is for us: contratto 2023”, la scritta disegnata su un muro nella città di Belfast 
che simboleggia l’autonomia irlandese. “Nulla che riguarda noi, senza di noi, è per 
noi” è il messaggio scelto per l'appuntamento, con la partecipazione dei 
rappresentanti dell’Abi, dei vertici di Federcasse e dei responsabili delle relazioni 
industriali dei maggiori gruppi bancari del Paese, e di personalità della politica e 
della cultura. "Al 128mo Consiglio nazionale della FABI condividiamo il nuovo 
contratto nazionale innovativo e importante soprattutto dal punto di vista 
economico, ma non solo", ha spiegato Sileoni. Ora, infatti, il contratto, che ha 
portato fra i risultati un aumento da 435 euro medi, dovrà essere gestito nei gruppi 
bancari. E si dovranno gestire le assemblee dei lavoratori. Fra i temi in campo anche 
una sana gestione dello Smart working. La FABI poi "da anni si è aperta alla società 
civile tutelando anche la clientela".L'orgoglio per il risultato del contratto c'è tutto. 
"Siamo riusciti a rimanere concentrati solo sugli interessi collettivi da raggiungere 
e non sulle singole esigenze e posizioni di sigla. Siamo riusciti a risolvere anche la 
vicenda dei fringe benefit", rivendica Sileoni, sottolineando che "l'importanza 
sociale di questo rinnovo contrattuale ha superato ogni confine, ogni barriera. Ne 
hanno parlato in altri settori, ne stanno parlando in altri settori. Io, però, auguro che 
anche altre categorie raggiungano lo stesso nostro risultato o magari riescano 
anche a superarlo". Sileoni ha riconosciuto anche il ruolo decisivo che nella vicenda 
ha avuto il ceo di Intesa Sanpaolo Carlo Messina. E ne ha ripercorso le tappe: "mi 
incontrai, in un momento di tranquillità, all'interno dell'occhio del ciclone, proprio 
con l'amministratore delegato di Intesa, pochi secondi dopo che la sua banca aveva 
preso le distanze da Abi"."In tre minuti condividemmo un principio elementare: gli 
stipendi sono fermi da troppo tempo e la rivendicazione di 435 euro medi dei 
sindacati rappresentava, anche per lui, la cifra giusta per recuperare un potere 
d'acquisto delle retribuzioni. Poi Messina aggiunse: 'se in Abi non si dovesse 
raggiungere un'intesa, io comunque ai miei dipendenti erogherò l'importo da voi 
richiesto". "Tutto qui - ha assicurato Sileoni - nient'altro, nessuna narrazione, 
nessuna strategia, nessuna prevaricazione, nessuna dietrologia". Sul palco della 
FABI anche il risiko bancario, che, è il sentiment del leader sindacale, "potrebbe 
riattivarsi da un momento all'altro". "Nei prossimi tre anni il settore si ridimensionerà 
ulteriormente, vedremo che piega prenderà la vicenda Mps, dove tutti noi 
lavoreremo - assicura Sileoni - a"nché rimanga autonoma, quali decisioni 
prenderanno rispetto a Mps il governo, l'Unione europea, la Banca centrale 
europea". ECO NG01 lcr/kat 092007 GEN 24 
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>>ANSA/ SERVIZI DI PRIMO PIANO - ECONOMIA E FINANZA (ANSA) - ROMA, 
09 GEN - Questi i servizi di primo piano di ECONOMIA e FINANZA. Per 
informazioni: CAPOREDATTORI CENTRALI 066774202, REDAZIONE ECONOMIA 
066774259,REDAZIONE FOTOGRAFICA 066774656. ++ ECONOMIA ++ 1) EX ILVA: 
SI LAVORA A USCITA MITTAL, NODO GOVERNANCE Tra le ipotesi 
l'amministrazione straordinaria Scontro tra Calenda e M5s sulle scelte passate 
Roma, 50 righe di Valentina Accardo entro le 20.00 FOTO 2) NUOVO RECORD 
PER GLI OCCUPATI, DISOCCUPAZIONE CALA AL 7,5% La camera avvia esame su 
ddl per la partecipazione dei lavoratori alle imprese Roma, 50 righe di Marco Assab 
entro le 19.30 3) GAS, ECCO IL MERCATO LIBERO: SUD PIÙ CARO, MILANO 
CONVENIENTE L'indagine di Assoutenti. Le o!erte su sito Arera. Domani l'asta per 
la transizione del bollette della luce Roma, 60 righe di Stefano Secondino alle 19.06 
FOTO - INFOGRAFICA: le tari!e del gas (88x100) - PRESSING SU 
IDROELETTRICO, CONCESSIONI A OPERATORI USCENTI Emendamento 
maggioranza a dl energia dà possibilità alle Regioni Roma, 40 righe di Mila Onder 
alle 18.29 4) SLITTA AL 29 GENNAIO DICISIONE UE SU NOZZE ITA-LUFTHANSA 
Proroga fase 1 indagine dopo concessioni presentate dai tedeschi Roma, 40 righe 
di Alfonso Abagnale alle 19.02 FOTO E VIDEO 5) DAVOS, DA MACRON A 
GUTERRES PER 'RICOSTRUIRE LA FIDUCIA' Per l'Italia presente il ministro 
dell'Economia Giorgetti Roma, 40 righe di Chiara De Felice alle 19.20 FOTO ++ 
FINANZA ++ 1) POSTE STUDIA CON F2I IL DOSSIER TIM A bordo anche Cariplo. 
Prosegue la trattativa su Sparkle Milano, 40 righe di Sara Bonifazio alle 19.04 FOTO 
2) I SINDACATI GUARDANO AL RISIKO BANCHE, PUO' RIACCENDERSI 
SILEONI, 'lavoreremo perché Mps rimanga autonoma' Milano, 40 righe di Paolo 
Verdura alle 19.23 - BTP A RUBA, DOMANDA SUPERA I 155 MILIARDI Sul mercato 
un nuovo bond settennale e la riapertura del trentennale. Milano, box, 30 righe di 
Paolo Algisi alle 18.56 3) BREVETTI AL MINIMO DAL 2019, MA È RECORD DI 
DOMANDE Fra le tecnologie in crescita, le auto autonome sono al primo posto, 
seguite da tecnologie quantistiche e mascherine Roma, 60 righe di Benedetta 
Bianco alle 17.05 (ANSA). 2024-01-09T19:32:00+01:00 RED-RED ANSA 


